Nuits de vice
en chemin de fer

par Sam Parker

Contrôleur dans un train de nuit, Maxime sait que les vibrations des roues sur les rails agissent sur la sensualité des femmes. Certaines deviennent carrément lubriques, prétend-il. Dans le noir, sous le faisceau de sa lampe électrique, il aime voir des seins jaillir d’un corsage ouvert, une robe se retrousser, des cuisses s’ouvrir… Les yeux luisants, une inconnue s’offre au contrôleur des vilains rêves nocturnes. Au matin, elle aura tout oublié. Mais Maxime se souviendra longtemps… Ce sont ces souvenirs qu’il partage avec vous. Petites culottes oubliées, parfumées d’une odeur de femme, regards obliques, gémissements… Vous n’avez pas envie de prendre le train de nuit ? Train arrière ou avant, qu’importe, mesdames, pourvu qu’on ait l’ivresse ! Si vous avez un trou (dans votre emploi du temps), pensez au contrôleur du prochain train pour Cythère.

LA LETTRE D’ESPARBEC

À plusieurs reprises, déjà, à la demande d’un correspondant, j’ai parlé de la merde, dont je ne raffole pas. Une autre fois, du piercing à vif, arrosé de sel et de vinaigre, dont je ne suis pas non plus très folichon. Mais on me fait remarquer que mine de rien, je serais assez nécrophile. Il suffit de lire Le Pornographe et ses modèles, m’assure-t-on. Pourquoi est-ce que j’aime tant les femmes passives ? Qui se laissent baiser en faisant semblant de dormir ? Qu’on manipule, et qui n’ont pas leur mot à dire. Qui jouent les mortes, en somme…

Est-ce que j’ai déjà essayé, me demande-t-on, avec une vraie morte ? Je ne blague pas, un lecteur m’a vraiment posé la question. M’accusant d’avoir des préjugés. En me précisant qu’il avait, lui, travaillé à la morgue de longues années, pendant son internat. Et que, ma foi, quand il tombait sur une morte assez coquette, bref…

« Qu’est-ce que ça pouvait lui faire, ose-t-il m’écrire, elle ne sentait plus rien, pas vrai ? Mais moi, oui ! Alors, pourquoi se priver ? »

Eh bien non. J’ai beau avoir l’esprit ouvert, non. La viande froide, ce n’est pas du tout ma tasse de thé. Et même, voyez à quel point il me reste encore les plus étroits préjugés bourgeois : j’éprouve à l’égard de ceux en ont le goût une aversion presque égale à celle que m’inspirent les tripoteurs d’enfant.

Me reviennent en écrivant ça les confidences que me faisait une amie pute, au sujet d’un de ses clients, un notaire, pour qui elle devait jouer à la morte (il n’y a que comme ça qu’il y arrivait). Il avait une chambre funèbre, chez lui, un lit de mort entouré de candélabres et de vases de chrysanthèmes… Il avait beau la payer très cher, elle ne se prêtait jamais à ses comédies macabres sans un frisson d’horreur.

« Ces types-là, me disait-elle, ne m’inspirent pas confiance. Et le notaire en question, quand j’ai un rendez-vous avec lui, je le préviens gentiment qu’une amie m’attend en bas de chez lui, dans ma voiture. Des fois qu’il ait vraiment envie de me transformer en viande froide… »

La chair des femmes, je l’ai déjà dit, je l’aime chaude, et vivante. C’est avec la vie qu’on fait l’amour, pas avec la mort. Si perverses, si tordues soient les fêtes du cul, c’est toujours la vie, et rien que la vie, qui se manifeste à travers elles.

S. Parker, un revenant de la belle époque de Média 1000, ne me contredira pas dans ce second roman de sa nouvelle mouture. Lui, ce ne sont pas les viandes froides qui l’attirent, mais les chairs tièdes qui vibrent aux soubresauts des wagons de la SNCF. Eh oui, depuis la Madone des sleepings de Dekobra, nous savons tous que le chemin de fer ne mène pas qu’à Rome… On peut s’y embarquer aussi pour Cythère !

À bientôt, amies, amis, et bons voyages au bout des nuits roses.

E.

CHAPITRE PREMIER

Une moto lancée à toute vitesse sur l’autoroute proche l’avait réveillé. Dehors, un noir glacial enveloppait les tours de béton. Il avait plu toute la nuit et le halo orangé des lampadaires de la rue se réfractait à travers le store.

De toute façon, c’était l’heure d’y aller.

Une étroite bande de lumière en provenance de la salle de bains éclairait la pénombre de la chambre. Solange était déjà levée. La veille, elle lui avait précisé qu’elle avait une réunion à Rungis à sept heures du matin comme chaque premier mardi du mois, et elle devait être quasiment prête. En quinze ans de mariage, il ne l’avait jamais vue être en retard au travail. Sur la table de nuit, l’un de ses nombreux petits carnets, toujours les mêmes, à couverture marbrée, était ouvert.

Ses petits carnets… Elle y consignait tout : les courses à faire le week-end suivant, le détail des emprunts de l’appartement, la liste des bricolages qu’il devait y effectuer. Il aurait été surpris si lors d’une discussion elle n’en avait pas ouvert un machinalement, pour vérifier une chose en cours ou bien y inscrire une tâche qu’elle lui rappellerait d’effectuer d’une voix douce et invariable. C’était ça qui lui avait plu au début, son sens de l’organisation, de la vie réglée. Ça l’avait rassuré. Dès les premiers temps, il avait compris qu’elle représenterait un contrepoids à son caractère velléitaire et fantasque et, sans état d’âme, il l’avait laissée progressivement orchestrer leur vie commune.

De mauvaise humeur – il avait horreur de se lever tôt –, Manuel s’étira. Les draps froissés avaient gardé la chaleur de Solange et en se retournant dans le lit, il se rendit compte qu’il bandait. C’est vrai que ça faisait un moment… Mais l’amour avec sa femme l’ennuyait. Elle aimait le faire de façon bien sage, sans paroles, se laissant prendre dans l’obscurité comme si elle n’y était pour rien. Un comportement de sainte-nitouche… Manuel savait que s’il ne la satisfaisait pas régulièrement, elle était en manque, même si elle ne lui avouait pas. Elle se manifestait alors par quelques timides travaux d’approche lorsqu’il éteignait la lumière. Ces derniers temps, Manuel jouait avec sadisme de sa pudibonderie. Il la laissait mijoter, prétextant qu’il était fatigué ou préoccupé. Quand il la sentait bien nerveuse avec ce petit manège, il la prenait sans crier gare, jouant de sa frustration, et la faisait jouir très rapidement. Il savait que cela la laissait insatisfaite mais cette idée lui plaisait ; pour lui, les femmes, même les plus coincées, devaient être dans l’attente, mouiller un peu…

Et puis il pouvait toujours aller chercher quelques compensations dans la forêt de Sénart où ça lui était aisé de faire escale en revenant de la gare de Lyon. Les prostituées y étaient à pied d’œuvre, la plupart dans des camionnettes à peine dissimulées dans les chemins forestiers. Elles y paraissaient vulnérables, loin des éclats lumineux du cours de Vincennes ou des boulevards extérieurs. Bien que probablement protégées, elles étaient inquiètes, anxieuses des exigences du prochain client. Manuel aimait ce côté sordide.

Il effleura son sexe toujours dur et laissa son esprit vagabonder.

Pendant quelque temps, il allait régulièrement voir la même femme, blonde, grande, d’un certain âge et qui pourtant avait un cul d’adolescente. Elle était réservée, le contraire de la putain affranchie et provocante.

Le fait que visiblement, elle était mal à l’aise des gestes qu’il l’obligeait à faire l’avait tout de suite excité. Il adoptait avec elle un comportement brutal et vulgaire, celui qu’il aurait parfois voulu avoir avec Solange. Il la faisait mettre à quatre pattes sur le plancher rouillé de la camionnette, son short en jean à mi-cuisses, lui demandait de cambrer son cul au maximum, et la pénétrait d’un déhanchement brusque, s’enfonçant du premier coup aussi loin qu’il pouvait. Elle émettait toujours un râle outré, puis des gémissements plaintifs, le temps que son vagin s’assouplisse pour l’accueillir de façon plus confortable. Lui n’en avait cure, la pistonnant sans ménagement, jouissant de l’image de cette femme encore belle devant subir sa brutalité vautrée dans la poussière de la camionnette. Maintenant, ses visites étaient très brèves. Il lui donnait tout de suite quelques billets et, sans un mot, il la prenait aux épaules pour la faire agenouiller. Dans le même mouvement, il défaisait sa braguette et lui forçait la bouche avec sa bite qu’il dirigeait d’une main. Solange lui avait toujours refusé la moindre caresse buccale et il se délectait de ce spectacle : le rouge épais de la bouche qui contrastait avec la pâleur de son membre, les cheveux décolorés dans lesquels ses mains s’enfonçaient pour guider le mouvement, les cuisses blanches sur le plancher poussiéreux… La pute avait toujours un haut-le-cœur lorsqu’il éjaculait ; il se reboutonnait et sortait presque sur-le-champ de la camionnette où la femme encore à genoux déglutissait péniblement. Manuel se demandait parfois si elle n’éprouvait pas un plaisir trouble à se laisser traiter comme un pur objet par lui. Il y a bien des façons d’exercer ce métier et il avait l’impression que cette pute-là trouvait son compte dans les plaisirs sales.

En lui proposant un tarif nettement supérieur, Manuel lui avait demandé s’il pouvait la sodomiser, ce à quoi Solange n’avait jamais consenti non plus… Elle avait accepté, visiblement à contrecœur, surtout pour ne pas perdre un client qui maintenant lui était fidèle. Il avait exigé que cela se passe dehors, dans la forêt, ayant vaguement en tête un fantasme de viol champêtre. Ils étaient montés dans un bosquet surplombant une aire de stationnement qui amorçait la montée vers Brunoy. Manuel lui avait ordonné d’enlever sa culotte avant de monter ; elle portait une minijupe de cuir noir et lorsqu’elle faisait un pas plus large pour enjamber un tronc d’arbre ou un rocher, la jupe remontait et dégageait la touffe blonde de sa chatte. Manuel voyait que ça la gênait terriblement, ce qui ne faisait qu’accroître son excitation. Arrivés sur un petit terre-plein à peine dissimulé par quelques fougères, il la fit mettre en position, ce qui suffit à lever le cuir de sa jupe à mi-fesses. C’était ça que Manuel avait voulu : qu’elle soit les mains et les genoux dans la terre, déjà troussée et le cul nu, prête à se faire enculer. Il nicha tout de suite l’extrémité de sa queue durcie entre ses fesses. Elle lui dit de faire attention, qu’elle n’était pas habituée, que ça allait lui faire mal. Manuel s’enduisit le pouce de salive et sans autre forme de procès l’enfonça d’un coup dans le cul de la prostituée. Sous le coup, elle se cabra et Manuel ricana en disant que c’était le métier qui rentrait. Il remplaça presque aussitôt le pouce par sa queue, força et pénétra dans le rectum qui se contracta pour le repousser. La blonde cria mais elle n’avait d’autre choix que d’accepter l’assaut et bientôt Manuel put aller et venir dans le conduit élastique qui se dilatait progressivement. Tout en sentant le plaisir monter, il vit qu’une Renault Espace s’était arrêtée sur l’aire de repos. Il y avait à l’intérieur un couple et deux enfants et la femme descendit pour gravir la pente boisée. Visiblement elle se dirigeait vers eux, mais il n’en avait cure, tout au plaisir de sa verge comprimée délicieusement… Il continuait à pistonner le fondement de la blonde lorsqu’il entendit des brindilles craquer. Ils étaient dissimulés par des fougères mais il pouvait voir distinctement la femme qui s’était arrêtée à une dizaine de mètres d’eux. Elle ne les voyait pas, tout occupée à chercher un endroit pour uriner confortablement. C’était une brune distinguée, à l’air autoritaire. Elle portait un tailleur bleu ciel, des chaussures à talon haut de la même couleur, et de grosses boucles d’oreilles argentées donnaient un aspect austère et élégant à son visage. Visiblement une bourge de la banlieue ouest. Elle se dandina pour retirer sa culotte, une riche dentelle qu’elle posa sur la mousse. Dissimulé par les fougères, Manuel ne croyait pas à son bonheur. Il se mouvait maintenant avec lenteur dans le conduit anal, cherchant à faire le moins de bruit possible, mais ne quittant pas des yeux la femme qui maintenant retroussait la jupe de son tailleur sur les hanches, qu’elle dénuda complètement. La chair blanche de son cul volumineux apparut et tout en écartant les jambes elle s’accroupit doucement.

À travers les feuilles Manuel vit les chairs intimes s’ouvrir devant lui. Le spectacle l’affola tout autant que le tuyau de chair qui lui serrait la bite. Campée sur ses talons hauts, la femme écartait les jambes au maximum pour ne pas se salir. Entre ses cuisses blanches et volumineuses, sa chatte s’offrait, fortement poilue, la boursouflure des grandes lèvres encadrant les crêtes rosées qui s’ouvraient. L’obscénité des chairs offertes contrastait étrangement avec sa tenue stricte. Tout à son aise de se croire seule, elle écarta du plat des deux mains le haut de sa chatte et Manuel vit distinctement le méat s’ouvrir et le clitoris, d’un brun rougeâtre, pointer de façon insolente. Presque distraitement, la femme caressa du plat d’une main ses chairs ouvertes et laissa échapper un petit soupir. Manuel eut du mal à ne pas éjaculer à ce moment-là. La prostituée s’était figée et ne savait quelle attitude adopter. Il se pencha à son oreille et lui murmura : « Continue à bouger ton cul et apprécie en silence. » Soumise, elle reprit les mouvements fluides de ses fesses. Avec un sentiment étrange d’impunité, Maxime regarda sa bite qui ressortait doucement de la gaine de chair maintenant parfaitement lubrifiée.

Une brindille craqua ; la femme en bleu regarda autour d’elle, l’air inquiète, mais elle ne distinguait toujours pas leurs silhouettes derrière les fougères. Rassurée, elle recommença à se caresser avec nonchalance. Maintenant elle effleurait son clitoris avec un petit mouvement circulaire du gras du pouce. Elle gémit avec un air satisfait et accéléra le mouvement. Manuel pensa au mari et aux enfants qui attendaient bien sagement dans la voiture familiale pendant que cette salope distinguée s’offrait un petit plaisir en catimini. Elle gémit encore et ses cuisses tremblèrent légèrement. Un rayon de soleil qui traversait les branchages éclairait l’expression de satisfaction béate que son visage avait adoptée. Elle haletait, toujours écartelée, juchée sur ses talons hauts, le cul à ras des feuilles sèches qui tapissaient le sol. Elle donna un coup de cul violent et s’enfonça d’un coup les doigts au plus profond de son vagin. Elle jouissait, c’était évident, et brusquement un jet d’urine dru, d’un jaune soutenu, vint gicler sur le tapis de feuilles. Elle se pissait sur la main, n’arrivant pas à se résoudre à l’extraire de ses chairs ouvertes, elle se pissait dessus sans vergogne, la tête renversée, jouissant sans retenue. À ce moment-là, Manuel se mit à délirer. Le sphincter de la blonde dans lequel il était toujours logé se contracta à nouveau et il comprit qu’il commençait à éjaculer. Il fallait que l’autre salope qui se branlait sans vergogne ait droit au spectacle. Il sortit son membre d’un coup, se levant nerveusement, et la bite à la main se campa devant la femme qui jouissait. Lorsqu’elle releva la tête elle pâlit d’un coup, les yeux écarquillés, avec un regard de bête aux abois. L’effroi se nichait au cœur de son plaisir clandestin. Les fougères foulées laissaient voir la blonde encore à quatre pattes, le cul ouvert sous la bande de cuir noir qui lui tranchait les hanches. Sans un mot, comme si la situation eût été parfaitement naturelle, Manuel éjaculait face à la femme terrorisée. Une longue giclée de sperme vint s’écraser sur une de ses chaussures de cuir bleu. Elle hurla, hystérique, et se releva dans des mouvements désordonnés pour courir maladroitement sur la terre meuble du petit sentier. Dans sa hâte, elle avait gardé sa jupe enroulée sur ses hanches. C’était l’image que Manuel conservait au plus profond de lui-même : cette grosse bourgeoise de la banlieue chic qui s’enfuyait en se tordant les chevilles sur ses talons hauts, son gros cul blanc découvert qui se dandinait à chaque foulée de sa course panique…

Depuis ce jour, Maxime n’était plus retourné dans la camionnette et il évitait la voie rapide qui traversait la forêt. Il avait découvert ce qu’il cherchait et voulait le conserver intact au fond de lui : un plaisir sale, brutal, un plaisir parfaitement égoïste.

Il bandait toujours et regretta de ne pas s’être soulagé avec Solange.

Il pouvait difficilement rester au fond du lit, il devait pointer une demi-heure avant le départ du rapide pour Rome qui partait à sept heures gare de Lyon. Son planning comprenait un roulement de trois jours, avec un trajet de nuit dans l’autre sens et dans la foulée un direct pour Florence. Mais cela ne le contrariait pas, au contraire. Ce n’était qu’avec les voyages de nuit qu’il supportait ce boulot de contrôleur dans les trains. Ces trajets lui plaisaient particulièrement, parenthèses pendant lesquelles les passagers paraissaient décalés, perdus dans l’univers pourtant bien délimité du wagon, et finalement plus dépendants de lui. Il se leva et, complètement nu, enroula le store devant le paysage glacé de la banlieue sud-est. La vue était dégagée jusqu’aux pyramides de béton de Créteil ; l’orange électrique des lampadaires de l’autoroute serpentait très loin vers Paris et, à l’est, un gris violacé indiquait le début du jour. Il frissonna. On entendait dans la cuisine le chuintement de la cafetière électrique. Solange avait déjà dressé la table du petit déjeuner, mais c’est d’autre chose dont il avait besoin.

Il se dirigea vers la salle de bains et en poussa doucement la porte. Prête au départ, sa femme achevait de se maquiller, courbée sur le lavabo pour être plus près du miroir. Elle avait fait un chignon de ses longs cheveux blonds en les fixant avec un peigne d’argent. Ça lui donnait un air strict, renforcé par le tailleur noir en Lycra, le tailleur des grandes occasions, égayé simplement par un haut rouge sombre. Son visage encore endormi était plein, elle avait grossi ces derniers temps, mais Maxime aimait bien ça. Il trouvait que ça rendait les femmes plus vulnérables d’être grasses, la chair s’offrait comme un trop-plein un peu honteux, une invitation à être palpée. Leurs regards se rencontrèrent dans la glace.

— Ça y est, tu t’es quand même levé ?

Sa voix avait cette tonalité douce, maternelle comme souvent, induisant un léger reproche. Il franchit l’embrasure de la porte, à l’aise dans sa nudité, et sentit l’embarras de sa femme lorsqu’elle constata que son sexe était à moitié érigé. Pour masquer sa gêne, elle détourna son regard et entreprit de souligner l’ourlet des ses paupières d’un trait bleu. La salle de bains gardait encore la vapeur de la douche brûlante qu’elle venait de prendre et son visage transpirait légèrement. Son parfum lourd, tout juste appliqué, imprégnait l’air de la pièce close. Manuel se plaça à côté d’elle devant le lavabo et s’empara de sa brosse à dents.

— Alors c’est le grand jour ? Tu vas devoir convaincre Dumortier de te donner la responsabilité des ventes… Tu penses qu’avec ce magnifique ensemble tu vas emporter le morceau ?

Toute allusion au fait de séduire la dérangeait.

— Tu dis n’importe quoi… Je mets ce tailleur depuis le début de la semaine. D’ailleurs Dumortier ne regarde jamais les femmes, il est professionnel jusqu’au bout des ongles.

— N’empêche que j’en connais un ou deux dans ta boîte qui te l’enlèveraient bien ce petit ensemble.

Tout en commençant à se brosser les dents, Maxime lorgna en douce vers les hanches de sa femme. Elle était toujours courbée en avant et le tissu élastique de la jupe était tendu sur la chair de ses fesses. On voyait distinctement les bordures de sa culotte qui dessinaient un large triangle sous le tissu noir. Elle avait vraiment un gros cul, évident, arrogant, ça l’avait toujours gênée, s’était-elle confiée un jour à Manuel. Elle aurait préféré avoir une silhouette élancée, des fesses élégantes comme elle disait. Manuel avait fait mine de compatir mais sournoisement ne manquait pas une occasion de se rincer l’œil chaque fois qu’il le pouvait, de contempler ce gros fessier quand elle ne s’en rendait pas compte.

— Je dis ça… Remarque, je comprends que pour toi ce soit une journée importante. Tu joues une étape pour la suite.

Comme par inadvertance, il avait posé une main sur le fessier tendu.

— Tu as besoin d’aller à cette réunion l’esprit détendu… Lâche ton stress, comme dit le psy, chez nous.

Il caressait maintenant toute l’amplitude des courbes, la main légèrement en coque pour mieux sentir la chaleur des chairs à travers l’étoffe.

— Arrête, il faut vraiment que j’y aille. Tu aurais plutôt dû penser à ça hier soir.

Mais elle restait penchée, achevant de dessiner son regard avec le crayon et Maxime sentit la posture de sa femme mollir. Inconsciemment, elle se relâchait. Il s’était légèrement écarté du lavabo et Solange découvrit que sa bite était maintenant bien droite. Elle rougit violemment.

— Y’a pas vraiment de moment réservé pour ça, ricana-t-il. Quand ça démarre, faut prendre le train en route.

Il commença à se caresser la verge et passa une main sous la jupe tendue. Il sentit le cul chaud de sa femme, la douceur soyeuse de la culotte qui le partageait par le milieu. Il pressa la chair vulgairement, comme une poignée de terre glaise ; Solange poussa un petit cri mais ne se redressa pas. Elle finissait le pourtour d’un œil en l’écarquillant. Il continua à se caresser, sa verge avait repris tout son volume. À chaque glissement de sa main, le prépuce se froissait un peu plus et le regard éperdu de Solange était aimanté par la peau du gland humide et rouge. Elle avait l’air outrée et fascinée à la fois qu’il se masturbe devant elle comme si elle n’était pas là. Son front cramoisi transpirait abondamment… Manuel sentit qu’il était sur le point d’obtenir ce qu’il avait toujours voulu d’elle. Sa voix se fit autoritaire :

— Garde la position et ne bouge pas.

Solange resta campée presque à angle droit, les coudes dans le lavabo, et elle ferma à demi les yeux. Elle n’avait réussi à se maquiller qu’un seul œil, ce qui lui donnait un air étrangement borgne. Il retroussa le fin tissu de la jupe qu’il enroula sur les hanches. Le cul parut s’épanouir et elle cambra un peu plus les reins. La culotte, triangle de dentelles blanches, paraissait presque incrustée dans la peau tant elle était tendue. Il en ourla les bords, les réunit et tira le tissu d’un coup sec vers le haut. Solange poussa un petit cri et protesta :

— Mais qu’est-ce que tu fais… Je dois y aller, je vais être en retard… et en plus, tu es en train de me faire mal.

Mais elle ne se redressait toujours pas et Manuel comprit qu’il avait gagné la partie. Il continua à tirer sur le tissu et la culotte prit l’allure d’une grosse ficelle enroulée. L’étoffe pénétra le sillon du sexe et laissa déborder la boursouflure des lèvres et les boucles de la toison. Bien qu’elle fût blonde, Solange avait à cet endroit un poil généreux et épais. De larges mèches s’entortillaient en lui débordant sur les fesses. Vicieusement, il continua à tirer la culotte vers le haut par petits coups. Solange était obligée d’accompagner le mouvement en se dandinant pour que le slip torsadé ne lui blesse pas les chairs. Chaque fois, son cul lourd tremblait légèrement. Manuel voulait qu’elle se sente dominée. Tout en dirigeant les mouvements de son cul d’une main ferme, il lui enveloppa la chatte de sa main libre et massa grossièrement les chairs molles scindées par la cordelette de dentelle. Elle gémit, au bord des larmes :

— Mais qu’est-ce que tu veux… qu’est-ce que tu cherches… tu n’as pas le droit de me traiter comme ça, c’est dégradant…

Mais les halètements qu’elle ne contrôlait plus indiquaient qu’à son corps défendant le plaisir montait. Manuel tira le tissu de son sillon et d’un doigt agressif acheva de déplisser les chairs qui dégorgeaient déjà leur humidité. Il enfonça son doigt et eut une sensation de beurre fondu. Solange gémit à nouveau, humiliée du doigt qui la sondait.

— Je ne te l’ai jamais dit, mais ce que je préfère en toi, c’est ton gros cul, et tu n’as pas à en avoir honte. Tu dois être fière de ton gros derrière, me l’offrir quand j’en ai envie, chaque fois que je le veux. Tu es à moi, tu dois me tendre le cul chaque fois que je l’exige, et même me le proposer… J’en air marre de tes airs de mijaurée alors que tu ne demandes que ça. Allez, ouvre toute la boutique…

Sous les propos orduriers, Solange hoqueta de honte, mais son sexe était béant, la main de Manuel était trempée. Pour parfaire sa victoire il pressa brutalement l’anus de Solange du gras du pouce ce qui eut pour effet de lui ouvrir les fesses. Elle se raidit. Elle lui avait toujours refusé l’accès de cet endroit, même une simple caresse. Pour elle, c’était tabou.

— Ne fais pas ça…

Sa voix était faible, consciente de sa défaite. Manuel ricana. Il plongea le pouce entre les petites lèvres qui étaient ouvertes puis humidifia le pourtour de l’anus. Les chairs cédèrent progressivement, et d’un coup il enfila son doigt dans le rectum de sa femme qui se cabra. Ça y était. Malgré l’humiliation, il savait qu’elle ne lui refuserait plus la disposition de son cul. Il savait aussi qu’elle attendait, qu’elle n’en pouvait plus. Il s’enfourna dans son sexe jusqu’à la garde, il ne sentit aucune résistance, une impression d’huile chaude qui clapotait. Tout en la pistonnant, il jouait à lui écarter les parois de son conduit anal en y vrillant son pouce. Dans la glace, il vit le visage de Solange qui grimaçait, les yeux hagards, le rimmel soigneusement peint tout à l’heure qui maintenant se délayait dans les coulées de sueur. À chaque coup de boutoir, elle émettait un son rauque, un bruit de bête qu’il ne lui connaissait pas. Ses couilles venaient cogner sur le cul de sa femme et son pubis lui claquait les fesses avec un bruit mat. Elle jouissait maintenant, il le savait, silencieuse et honteuse ; tout son corps tremblait, elle se mordait les lèvres pour ne pas hurler… Il sortit complètement sa bite, éjacula en éructant un chapelet de mots orduriers. Puis il contempla son sperme qui s’écrasait en salves grasses et épaisses sur le cul que faisait ressortir encore plus l’écrin noir de la jupe chiffonnée. Solange pleurait doucement, la tête lovée dans ses bras repliés au fond du lavabo.

Comme souvent chez les femmes, le sens pratique la fit réagir. Affolée de constater qu’elle allait être très en retard à sa réunion, elle se releva d’un coup. Elle se passa un gant pour enlever le maquillage qui s’était brouillé et ajusta sa culotte en s’essuyant les fesses avec une serviette. En une minute elle était dans le hall, sa serviette de cuir dans la main. Manuel toujours nu l’avait suivie. Elle avait encore le visage rouge, et pour se donner une contenance déposa un baiser léger sur la joue de son mari, comme elle le faisait chaque matin avant de partir. Manuel lui caressa le derrière :

— Dans deux jours je suis là et je m’occuperai bien de lui…

Solange rougit et partit sans un mot. Il savait que la vie entre eux allait changer et maintenant il avait envie de son café. Il l’imagina arriver en retard à sa réunion, l’air hagard, gênée de constater en s’asseyant que le sperme de son mari lui poissait encore les fesses. Il recommençait à bander.

CHAPITRE II

Entre l’avenue Daumesnil et la rue de Chalon, la gare de Lyon faisait définitivement anachronique, entourée du cube blanc d’un hôtel de standing et d’immeubles de bureaux aux façades de verre teinté. L’imposant parvis gardait de sa superbe, et Manuel regrettait le temps où la gare était cernée par un quartier délabré, un des derniers véritables coupe-gorge de Paris où, dans les années quatre-vingts, un touriste américain s’était fait dépouiller par un allumé armé d’une tronçonneuse. On pouvait à l’époque y partager un ballon de rouge avec les putes les plus décaties de la capitale, mais aussi les plus chaleureuses. Pour l’heure, le métro dégorgeait la foule des skieurs en partance pour la blanche, des hordes d’excités armés de spatules et de bâtons, et Maxime risqua plusieurs fois de se faire éborgner dans la galerie des provinces françaises.

Il se dirigea vers le bureau des wagons-lits pour pointer et prendre son uniforme. Dans l’entrée, il faillit heurter Sandrine qui avait revêtu la tenue grise de rigueur et qui avait déjà sa sacoche de cuir en bandoulière. C’était une grande fille un peu grasse aux longs cheveux roux et frisés et à la peau très claire. Ses yeux verts avaient un reflet doré. Dans l’uniforme de coupe masculine, sa poitrine et son cul généreux faisaient déplacés et la casquette mise légèrement de biais achevait de lui donner un côté décalé. Elle gardait en permanence un air froid et distant.

Manuel lui sourit :

— Tu es aussi dans le Paris-Rome de huit heures ? On pourra se faire un café dans ma cabine après le premier contrôle, Max a dit qu’il amenait les croissants.

Elle le battit froid :

— Ta « cabine » comme tu dis, elle pue la chaussette sale et le mégot refroidi. Quant aux croissants de l’autre crétin, il peut s’étouffer avec.

Elle avait un regard haineux et Manuel n’en comprit pas la raison. De toute façon, il la détestait. Elle était beaucoup plus jeune que lui, et lui faisait sentir qu’elle le dépasserait vite en grade. Elle ne faisait jamais de cadeaux aux passagers qui n’étaient pas en règle, les taxant de façon systématique. On aurait dit qu’elle travaillait au rendement. Son mari était cadre au bureau du recrutement et elle se comportait comme la femme du chef. Surtout, et c’est ce qui agaçait le plus Manuel, elle voulait démontrer à chaque instant qu’elle faisait aussi bien que les hommes, qu’elle « en avait ». Il se retourna avec ostentation pour lui lorgner les fesses. Il pointa, mit son uniforme et récupéra son matériel, surtout le carré en laiton qui permettait d’ouvrir et de fermer les couchettes et certains compartiments. Il se dirigea vers le restaurant du Train bleu. Il restait une demi-heure avant le départ et en général il y retrouvait Max pour un cappuccino raffiné. C’était leur luxe à eux, de prendre un café dans ce restaurant haut de gamme et classé monument historique. À l’intérieur de la gare, on passait ainsi en quelques mètres du vacarme des quais à des banquettes de velours grenat entourées de lourdes tentures qui étouffaient tous les bruits.

Max s’était installé dans la salle dorée, celle dont les fresques faisaient alterner vendanges en Bourgogne, portraits coloniaux d’Algéroises voilées, et paysages fluviaux de la France profonde.

C’était un grand benêt aux cheveux bruns coupés très court, au teint rougeaud, avec un anneau à l’oreille et plusieurs piercings incrustés dans les arcades sourcilières. Il était couchettiste, c’est-à-dire qu’il s’occupait des couchettes, et mettait un point d’honneur à se considérer comme le steward du train. Obsédé par le sexe, il se vantait de bons coups avec des passagères mais Manuel savait que la plupart étaient inventés. Son physique agressif les faisait fuir, d’autant qu’il avait tendance à égrener quelques obscénités dans l’oreille des dames.

Il était affalé sur la banquette et fit de grands signes à Manuel quand il le vit. Difficile de passer inaperçu en sa compagnie, mais Manuel l’aimait bien. Max avait l’air plus agité que d’habitude, il n’arrêtait pas de tirer sur les perles de métal incrustées dans ses sourcils.

— J’ai envie de me faire poser un implant, là, dans le cou, sous la peau, en forme de serpent.

Manuel rigola.

— Tu fais déjà fuir les femmes à dix mètres, là mon vieux tu n’arriveras plus à les rattraper.

— Tu n’y connais rien aux femmes, tu sais pas ce qu’elles aiment… Ça leur plaît à certaines, un mec un peu déformé, avec du métal dans la peau. Leurs goûts, tu peux pas les savoir forcément. Regarde « la Cendre »… qui aurait pu penser… Mais j’ai dit que j’en parlerai pas.

Ils avaient surnommé Sandrine « la Cendre », à cause de son côté frigide et éteignoir. Max essaya de changer de conversation mais il avait du mal à mentir. Agacé, Manuel lui demanda de quoi il retournait.

— Il faut d’abord que tu promettes… Bon, tu vois, Gloria, la petite boulotte avec qui je mange parfois à la cafète ? Elle aime bien me raconter ses secrets. Mais là elle avait promis à Dubourg qu’elle dirait rien. Et puis on a partagé une bouteille de rosé…

Gloria était la secrétaire de Dubourg, le chef du personnel, un petit homme sec, à la fois doucereux et autoritaire. Manuel lui dit d’accélérer, il fallait qu’ils « embarquent » dans vingt minutes.

— Il y a deux jours, Gloria a quitté le bureau à l’heure habituelle mais elle est revenue deux heures après ; elle avait oublié le dossier qu’elle devait finir chez elle. Y’avait des bruits bizarres dans le bureau du patron, elle s’est dit que quelqu’un de la boîte farfouillait peut-être dans ses papiers. Elle y a été doucement, la porte était entrouverte.

— Et alors ?

— Ben mon vieux pote, tu n’arriverais même pas à l’imaginer… Elle m’a décrit tout le tableau. Dubourg avait son froc baissé, il bandait comme un âne et tenait sa bite dans la main. Entre parenthèses, Gloria m’a dit qu’il est sacrément membré, le cochon, malgré son gabarit. Tu vois le fauteuil Voltaire, juste devant son bureau ? Eh bien figure-toi que « la Cendre » était accroupie dessus, en uniforme, mais le pantalon et la culotte baissés, le cul à l’air présenté à Dubourg. Elle avait aussi les nichons en liberté, Gloria m’a dit qu’ils sont en forme de grosses poires avec des tétons gros comme des bouchons de champagne. Mais tu connais les femmes entre elles… Dubourg lui donnait des coups de bite sur le cul comme avec un bâton et lui tirait les bouts des seins. « La Cendre » n’arrêtait pas de gémir en lui disant que ça faisait mal, mais elle tortillait les fesses devant lui. Il la traitait de salope frigide et lui tirait les tétons comme de la pâte à modeler. Gloria m’a dit qu’il l’a ensuite fait mettre à genoux mais qu’il s’est contenté de se branler, à toucher son visage, en continuant de la traiter de sale pute. Il lui avait demandé de le regarder dans les yeux et elle attendait, elle disait rien. Dubourg a fini par lui décharger sur le visage. Il paraît qu’elle en avait partout, sur la bouche, les yeux, et même une sacrée coulée sur les cheveux. Elle a dû ensuite se laver devant lui puis il lui a dit de foutre le camp, qu’elle l’écœurait… Avec Gloria, ça a plutôt été une scène de jalousie parce que ça fait un moment qu’il s’offre des petits breaks avec elle… Mais ça s’est vite calmé… Gloria m’a dit que d’après elle « la Cendre » ne fait pas ça par goût, mais qu’elle est prête à tout pour le moindre avancement…

Max avait le visage en feu et un sourire mauvais ; son regard était perdu au loin, bien au-delà de la fenêtre monumentale qui donnait sur la rue de Lyon.

— Y’a qu’un truc qui lui fout vraiment la trouille : c’est que son mari apprenne ce qu’elle fait avec son cher collègue Dubourg. Ça, le cadre sup’, il aurait vite fait de la larguer. Cette salope m’a toujours tenu la dragée haute, mais maintenant il va falloir qu’elle rembourse…

Ils montèrent ensemble dans la rame de tête cinq minutes avant le départ et se firent copieusement engueuler par le chef de train. Sandrine était bien sûr montée à peine le train à quai et, assise sur un petit tabouret, elle vérifiait le livret de réservation des couchettes pour le trajet du retour. La cambrure de sa position faisait ressortit son cul généreux qui paraissait déborder du siège. Elle leur jeta un regard mauvais. Comme par inadvertance, Manuel laissa sa main traîner en passant et suivit la courbe d’une fesse. Elle se leva comme un ressort et essaya de le gifler.

— T’avise pas de recommencer… Je te prie de croire qu’un macho dans ton genre ne fera pas long feu dans les wagons-lits. Mon mari…

Elle s’interrompit, interloquée par le regard assuré de Manuel qui la fixait froidement.

— Je vois pas pourquoi il n’y aurait que Dubourg qui aurait le droit d’en profiter… Tu devrais un peu penser à tes collègues. Nous aussi, on a besoin d’une petite pause parfois. Quant à ton mari…

Elle blêmit et se mordit violemment la lèvre. Son regard exprimait à la fois la haine et la panique, et un tic s’empara d’une de ses paupières. Le chef de train revenait vers eux.

— Allez, les enfants, je ne voudrais pas interrompre ce tête-à-tête, mais on va passer dans la première rame d’ici dix minutes. Max, tu vérifies les sacs à viande et les couvertures de tes couchettes.

Les épaules affaissées, la jeune femme rousse paraissait abattue, et Max la contemplait avec un air goguenard.

— Vous avez raison, faut que j’y aille. Et puis, on sait jamais, on pourrait avoir envie de faire une petite sieste…

Le voyage promettait d’être vraiment intéressant.

*  *  *

Manuel avait fini les cinq wagons qu’il devait faire avant Mâcon et il alla dans la cabine des contrôleurs qui se situait au début de la première classe. C’était un réduit avec une sorte de banquette sur laquelle on pouvait se reposer un peu, et qui se rabattait contre la cloison. À travers la fenêtre, on ne distinguait plus la terre du ciel dans le paysage qui défilait. Un brouillard épais noyait les champs de la campagne bourguignonne et de gros flocons venaient tourbillonner contre la vitre. Ça allait être dur d’enchaîner le retour de nuit, mais c’étaient les moments que Manuel préférait. Chez les collègues tout le monde avait une histoire à raconter sur les wagons-lits. Un meurtre qui avait eu lieu dans le Paris-Venise, un gros type qu’on avait retrouvé étouffé avec son oreiller… Le retour de l’équipe nationale de rugby après un France-Italie haut en couleur, et les nanas à poil que les rugbymen coursaient d’un compartiment à l’autre. La chaleur de la cabine faisait contraste avec le paysage glacé, et Maxime desserra sa cravate. Lui aussi, il en avait une, d’histoire, mais il la préservait bien au fond de lui pour ne pas l’entamer, pour garder le plaisir intact.

C’était en plein mois d’août et il faisait une chaleur humide à peine supportable, il était très tard dans la nuit, le train avait passé la frontière italienne. Manuel était d’humeur exécrable et il alignait tous les passagers qui avaient un problème de billet. Dans un compartiment, une femme était seule, une Italienne très brune, avec une simple robe de coton à fleurs au décolleté qui mettait en valeur une poitrine halée et généreuse. Une femme mûre aux beaux yeux clairs et qui paraissait vulnérable. Elle avait les jambes repliées sur la banquette et sa robe relevée laissait apparaître le bronzage de ses cuisses. Une mince chaînette d’or rehaussait la finesse de ses chevilles. Elle lui expliqua qu’elle n’avait pas eu le temps de prendre son billet, mais Manuel n’en crut pas un mot. Elle n’avait pas d’argent sur elle ni de papiers d’identité, et il lui dit qu’elle devrait descendre à la prochaine gare où il serait obligé de la conduire au poste de police. Dans un mauvais français, elle le supplia de fermer les yeux. Tandis qu’elle l’implorait, Maxime remarqua son rouge à lèvres épais et humide, la sueur qui perlait aux commissures de sa bouche. Il lorgna le haut des seins, la peau fine et brune des cuisses. Il lui dit qu’il y avait peut-être une solution, mais qu’il ne pouvait s’en occuper maintenant, qu’il fallait qu’elle vienne plus tard dans sa cabine.

Elle avait cogné très doucement à sa porte vers deux heures du matin, et tout s’était enclenché très vite, sans un mot. Manuel était torse nu, il transpirait abondamment, la chaleur était à peine supportable dans la cabine minuscule. Il avait immobilisé l’Italienne contre la porte tout juste refermée, se plaquant contre elle, ventre contre ventre. Il lui avait bloqué le visage à deux mains et l’avait embrassée grossièrement, forçant l’ouverture de ses lèvres. Elle avait fini par laisser sa langue lui pénétrer la bouche, la fouiller au plus profond. Manuel était tendu à bloc et il frottait sa queue contre la femme, cherchant à l’ajuster sur l’emplacement de sa chatte. Il sentait maintenant le relief des grandes lèvres à travers le coton léger et en suivait la jointure par un lent glissement de sa bite. La femme avait le souffle court.

— Bouge les fesses… Voilà, comme ça, suis mon mouvement… Remue la langue aussi. C’est quand même pas moi qui vais tout faire…

Elle obéit, soumise à sa volonté et désireuse d’en finir au plus vite. Sa langue s’enroula sur celle de Manuel qui darda la sienne de façon phallique pour lui répondre. C’était un baiser obscène, violent. Elle accentua le lent mouvement de son bassin qui s’ajusta à celui de Manuel. Il avait retroussé sa robe et ses deux mains étaient arrimées au cul généreux. Sa queue suivait maintenant de façon parfaite le sillon de la chatte de l’Italienne et il sentit les chairs mollir et s’humidifier à travers le coton de la culotte. Elle gémit ; il accentua la pression de son membre et il sentit le tissu céder légèrement, les grandes lèvres s’ouvraient. Ils étaient en nage tous les deux, leurs sueurs et leurs salives se mêlaient avec un bruit humide. Manuel s’écarta d’elle brusquement.

— J’ai envie de voir tes seins, tu vas me les montrer, et le reste aussi.

Il la fit asseoir sur la banquette et lui saisit une cheville pour qu’elle la ramène tout près des fesses. De l’autre main, il la força à agrandir l’angle de ses cuisses et se fit plus autoritaire.

— Écarte plus, la robe bien levée. Maintenant, tu sors tes nichons et tu me les présentes.

L’Italienne repoussa son décolleté et entreprit de défaire l’agrafe d’un soutien-gorge de dentelles noires, mais Manuel l’arrêta.

— Non, sors-les simplement du soutif, je préfère comme ça.

La femme le regarda avec un air surpris et entreprit d’extraire chaque sein des bonnets. Elle s’y reprit à plusieurs fois ; elle avait une poitrine lourde et un soutien-gorge ajusté. La cabine était à peine éclairée par une minuscule veilleuse et Maxime s’empara d’une grosse torche électrique, un matériel réglementaire qui était fixé à une étagère. Le faisceau d’un blanc violent troua le noir bleuté de la cabine et il le dirigea vers la poitrine exhibée. Les seins étaient volumineux, ils s’étalaient, légèrement affaissés sur la dentelle noire, et les bouts grenus avaient la taille d’une petite prune. Sous la peau bronzée, on voyait des veines sombres qui s’étoilaient autour des aréoles. L’intensité du faisceau lumineux sur la poitrine renforçait l’impression d’exhibition. On aurait dit un objet indépendant qui flottait dans l’obscurité de la cabine. Manuel balaya doucement les deux seins offerts avec la lumière de la torche. Comme si on l’avait caressée, la femme frissonna et ses tétons durcirent. Manuel dirigea le faisceau vers le bas.

— Écarte mieux que ça, je veux que tu m’offres le maximum.

L’Italienne accentua l’ouverture de ses jambes. Elle avait une simple culotte de coton blanc dont l’empiècement se tendit entre ses cuisses. On voyait des poils noirs, très drus, qui s’échappaient en mèches folles tout autour de l’aine. Une tache humide s’étoilait au centre du tissu. La femme se tenait au bord de la banquette, les deux mains appuyées derrière elle pour maintenir la position. Manuel s’agenouilla.

— Ne bouge surtout pas, reste bien écartée.

Il s’amusa à lui mordiller la chatte à travers le coton. Ses dents s’emparèrent des grandes lèvres, et les pressèrent pour en accentuer le bourrelet. Il mâchouilla doucement, et aspira fortement d’un coup. Elle gémit, un gémissement sourd de plaisir douloureux. Obéissante, elle gardait les cuisses écartées au maximum. Manuel continua, sa salive se mêlait aux sécrétions de la chatte qui trempaient le tissu. Elle avait une odeur forte, une odeur de mer et d’épices. La femme commençait à haleter, le plaisir montait malgré elle…

Manuel se releva et libéra son membre congestionné. La queue se dressa presque contre le visage de l’Italienne qui, gênée, détourna le regard. La voix de Manuel se fit sourde, agressive.

— Branle-la.

La femme ne comprit pas tout de suite.

— Comment on dit en italien, branler une queue ? Branlare la bita ? Tu as déjà fait ça, non ? Tu es même sûrement une bonne branleuse, ça se voit à tes mains fines… Tu vas me secouer le dard tout de suite, et soigneusement.

La femme surmonta sa répulsion et sa main épousa la forme du mandrin qui se dressait devant elle. Elle tira sur la peau du prépuce pour décalotter le gland et Manuel fit une petite grimace.

— Va doucement ma belle, très doucement… Ne serre pas trop, comme si tu tenais un oiseau dans la main. Tu dois à la fois effleurer et caresser. Voilà comme ça… Branle plus fort… Mouille-moi un peu maintenant.

La femme comprit ce qu’il souhaitait. En rougissant, elle porta sa main à sa bouche et enduisit sa paume de salive. Manuel insista :

— Mets-en encore plus.

Tout en obéissant à chacune de ses consignes, l’Italienne le regardait avec un air soumis. Elle avait les yeux levés vers lui, guettant ses réactions, et son obéissance excitait Manuel.

Elle laissa couler un filet de salive de sa bouche et de nouveau enserra le sexe de Manuel. Sa main glissa rapidement avec un petit bruit mouillé. Son coup de poignet devint très lent, un peu tournant, l’effleurant à peine.

Elle s’y prenait bien maintenant. Sa paume serrait à peine la queue gonflée, et son mouvement était sûr. Manuel sentait le plaisir monter. Le faisceau de la lampe qu’il tenait toujours à la main éclairait tantôt les seins exhibés au-dessus du soutien-gorge, tantôt la culotte de coton blanc qui moulait tous les reliefs de la vulve. Manuel savait que la femme se forçait à avoir une attitude naturelle, qu’elle luttait contre elle-même, et il voulut la soumettre davantage.

— Caresse-toi en même temps.

L’Italienne arrêta son mouvement et le regarda sans comprendre.

— Tu vas continuer à me branler tout en te caressant, tu as compris ? Ça m’étonnerait que tu ne l’aies jamais fait. Si tu crois que je n’ai pas deviné que tu étais une grosse cochonne. Venir branler le contrôleur parce qu’on n’a pas de billet, c’est pas maintenant que tu vas nous jouer les premières communiantes. Touche-toi les nichons et la chatte… De toute façon, tu es déjà trempée, alors astique-toi, tu vas nous finir en même temps.

Maladroitement, la femme commença à effleurer les pointes de ses seins tout en recommençant à le branler. Manuel avait raison, une excitation qu’elle ne pouvait contrôler fit que les pointes gonflèrent d’un coup et il ricana :

— Ben tu vois, tu bandes maintenant… Visite le bas aussi, je suis sûr que tu vas démarrer au quart de tour…

L’Italienne avait un air hébété et elle se mit à accélérer le mouvement de son poignet autour de la queue. Sa main libre épousa la forme de sa vulve à travers l’empiècement de la culotte tendue par l’écartement des cuisses. Elle et lui étaient trempés de sueur et comme soudés par un contrat malsain. Manuel insista :

— Fourre ta main dans ta culotte, vas-y de bon cœur, tu demandes que ça…

Des larmes perlèrent aux coins des paupières de la femme. Elle obéit mécaniquement, glissa sa main sous le coton tendu et commença à se fouiller les chairs en soupirant. Elle avait perdu toute retenue et bientôt ses hanches accompagnèrent le mouvement de sa main. Elle gémissait sourdement, se laissant gagner par un plaisir honteux qui montait malgré elle. Son poignet se déplaçait à toute vitesse sur la queue de Manuel qui, cambré, tendait le bassin en avant. Il éjacula, de courtes salves qui vinrent s’étaler sur les seins offerts au-dessus de la dentelle noire. Le sperme macula la peau hâlée, les pointes tendues d’un rouge sombre, presque violet. Un filet gras et épais, comme du blanc d’œuf, s’écoula dans le sillon de la poitrine. La femme n’avait pas arrêté le mouvement frénétique de sa main dans sa chatte et elle jouit à son tour, comme malgré elle, se mordant les lèvres jusqu’au sang. Ce n’est qu’à ce moment que Manuel se pencha et de sa langue lui fouilla longuement la bouche.

CHAPITRE III

Ça faisait un moment que le train avait considérablement ralenti et Manuel se décida à aller aux nouvelles. Il trouva le chef de train au moment où ce dernier achevait une annonce au téléphone de coursive à l’attention des passagers.

— Qu’est-ce qui se passe ?

— Ça sent pas bon. Il s’est mis à neiger dans toute la vallée du Rhône et on a le 8 h12 devant nous qui avance comme un escargot. Je sais pas où tu étais passé, mais on a déjà deux plombes de retard. Pour peu que ça verglace en dessous de Valence et on va être bon comme la romaine.

Le chef était comme ça, avec des expressions que plus personne n’employait. Quand on n’était pas « bon comme la romaine », on « l’avait dans le baba ». D’ailleurs Max, qui était d’une génération qui hésitait entre le piercing et l’implant, se foutait de sa gueule en lui disant qu’il était « vachement too much ».

Manuel se dirigea vers le wagon-bar pour tuer le temps. Les passagers avaient des mines sombres et certains commençaient déjà à se servir de leur manteau comme couverture. Le chauffage n’avait pas encore baissé, mais le paysage uniformément blanc et gelé donnait une sensation de froid même à l’intérieur. Le wagon-bar était bondé, les gens trompaient leur ennui en buvant et en mangeant. Manuel commanda un vin chaud à la petite étudiante contractuelle qui servait derrière le comptoir. Toujours à l’affût des bons coups, Max l’avait prévenu : il n’y avait rien à en tirer. C’était une étudiante de Sciences-Po qui se faisait un peu d’argent de poche, et elle n’avait pas mis longtemps à lui faire comprendre qu’ils n’étaient pas du même milieu et qu’il était inutile d’insister. Pendant qu’elle mettait le citron et la cannelle dans le verre, Manuel la détailla. Elle avait vraiment une allure à fréquenter les pensionnats religieux avec son chemisier blanc et sa jupe bleu marine. Ses cheveux courts, d’un blond très pâle, étaient ornés d’une barrette moirée, et elle portait des lunettes sans monture. Ses yeux n’étaient pas maquillés. Il devina les seins de fillette sous le chemiser et supputa que son petit cul devait être ferme et serré sous la jupe. Elle surprit son regard et poussa le verre vers lui avec un air méprisant. Pas étonnant qu’elle énervât Max… Le regard de Manuel se perdit derrière la vitre du wagon. Maintenant, ils longeaient l’autoroute et c’était une vision de film catastrophe : les véhicules totalement immobilisés, plus rien n’avançait. La neige tombait sans arrêt, recouvrant définitivement les voitures et la glace à moitié fondue qui marbrait la chaussée. Avant que les saleuses ne rentrent en action, il allait s’écouler des heures. Décidément, tout ça lui filait le bourdon. Il se dirigea vers les wagons-lits et croisa Sandrine dans la coursive. Elle pâlit en le voyant et son regard prit la tangente. Manuel se demanda quand Max allait lui réclamer son dû, en tout cas, il s’arrangerait pour être de la partie. Cette garce les avait largement frustrés tous les deux et il fallait qu’ils lui rendent la monnaie de sa pièce.

Il y avait du monde du côté des couchettes. L’inquiétude de certains passagers qui allaient jusqu’à Rome était telle qu’ils préféraient s’assurer de pouvoir passer la nuit dans le train en cas de besoin. C’était prévu par le règlement : on les appelait des « payants », ceux à qui on vend les couchettes libres au cours du voyage. Il y avait des papiers à remplir et Max s’affairait devant une tablette amovible. L’Europe avait du bon, ça facilitait considérablement la paperasse : plus de change avec les lires ni de papiers de douane à remplir. Mais un surcroît de travail affolait toujours Max et là, il y avait toute la literie à préparer. Manuel le regarda s’agiter avec amusement, et quand le dernier passager fut parti, Max se tourna vers lui avec un air mystérieux.

— Tu peux m’arranger un coup ?

Manuel se douta qu’il devait s’agir de décrocher un pourboire quelconque. Max avait l’habitude d’être souple avec le règlement pour certains passagers à partir du moment où ça lui rapportait un peu.

— J’en ai deux qui souhaiteraient avoir un peu de tranquillité, et je leur ai promis que j’allais les aider.

— Par charité ?

Max ne releva pas et lui montra un couple qui attendait près de l’entrée des couchettes. Il y avait au bout de ce wagon un unique compartiment qu’on réservait en cas de maladie ou de malaise d’un passager, et Manuel devina ce que Max leur avait proposé.

— On peut toujours… Ça sera ma bonne action de la journée.

Il se dirigea vers le couple qui attendait. Ils étaient habillés comme s’ils allaient sortir le soir même. L’homme devait être italien, il était vêtu d’un complet sombre à la dernière mode avec un col étroit, et il avait tout l’air du macho hâbleur. La femme portait un manteau court de fausse fourrure qui imitait le lynx et une robe noire de tissu brillant, dont le drapé un peu flou atténuait le volume de la poitrine. La coloration de ses cheveux était d’un blond artificiel presque blanc. Un fard avait également accentué la pâleur de ses joues mais le reste de son maquillage contrastait violemment : sa bouche épaisse était peinte d’un rouge sombre, presque noir, et ses paupières entièrement recouvertes d’une couche charbonneuse. Il leur fit un signe discret :

— J’ai cru comprendre que vous aviez besoin de vous reposer ?

La blonde lui lança un regard plein de sous-entendus et ils suivirent Manuel jusqu’au compartiment réservé. Il débloqua l’ouverture avec son carré en laiton et s’effaça pour les laisser passer. C’était un compartiment à l’ancienne, avec une banquette de moleskine rouge. Il y avait une grosse veilleuse orangée que Manuel leur alluma.

— Là, vous serez tranquilles…

Le type déplia la petite tablette et y posa une flasque de vodka extraite de la poche de son manteau. La femme avait amené des gobelets en carton du wagon-bar et elle proposa à Manuel, avec un sourire amusé, de boire un coup avec eux mais il refusa. Elle avait un parfum à la fois sucré et lourd qui déjà envahissait le compartiment. Il jeta un coup d’œil à la dérobée sur l’échancrure de sa robe. Elle paraissait avoir des seins énormes. Elle croisa son regard et avec une lueur d’ironie dans les yeux lui dit qu’ils s’excusaient mais qu’ils avaient à faire. Légèrement dépité, Manuel sortit et la blonde tira à demi les rideaux vert bouteille du compartiment. Le wagon était parfaitement silencieux et Manuel décida de s’offrir un break. Il s’adossa à la barre de sécurité qui parcourait le couloir et s’alluma une cigarette. C’était le dernier de l’équipe à fumer mais il n’en avait cure. Le prosélytisme anti-tabac de certains de ses collègues le faisait doucement rigoler, et il ne manquait jamais une occasion de les nimber d’un nuage de fumée malgré leurs protestations. L’image de la blonde continuait à flotter dans son esprit, son regard surtout, un regard un peu vicieux, un regard, pensa-t-il en se rappelant la blancheur de la cornée, noyé de sperme…

Comme aimanté par son fantasme, il se rapprocha doucement du compartiment aux rideaux mal tirés. Le couloir du wagon était maintenant plongé dans le noir et il n’eut aucun mal en se calant contre le bord opposé à observer l’intérieur du compartiment entre les rideaux. Une lumière orangée nimbait le couple qui, enlacé, s’embrassait à pleine bouche. La blonde avait quitté son manteau, sa robe était très courte, et on voyait la blancheur du haut des cuisses au-dessus des bas noirs. L’homme ramena le tissu jusqu’à la taille et Manuel vit le cordon d’un string rouge qui parcourait la hanche. La peau des cuisses était vraiment très blanche, et elle avait des hanches un peu grasses que l’homme flattait avec négligence. Il repoussa le drapé du décolleté sur l’épaule et découvrit en partie le soutien-gorge de satin noir qui avait une solide armature. Manuel fut impressionné par la taille du bonnet. Maintenant que le flou de la robe n’en atténuait plus le volume, on se rendait compte de la masse imposante de la poitrine. L’homme défit l’agrafe dans le dos et dégagea complètement un sein. La chair en était un peu molle et trembla légèrement d’être libérée du bonnet qui la maintenait. L’aréole était d’un rose très pâle et occupait presque un tiers du sein. Le mamelon était long et épais, et de ses doigts l’homme se mit à l’agacer. La femme gémit et, d’un geste sûr, elle défit la braguette de son compagnon pour en extraire un sexe de bonne taille et déjà raide. L’homme eut un petit soupir et brutalement appuya sur la tête de la blonde pour qu’elle le prenne en bouche. La femme paraissait en avoir l’habitude et elle n’hésita pas une seconde à le gober aussi loin qu’elle le pouvait. Il la saisit aux tempes et s’enfonça confortablement jusqu’à la garde. La femme parut s’étrangler, elle eut un haut-le-cœur, mais il ne lâcha pas sa prise. Il guida les mouvements de sa tête, s’amusant parfois à sortir son membre presque en entier pour de nouveau violer la bouche. À un moment, la femme sortit le sexe complètement de sa bouche et le contempla. Le gland était d’un rouge vermillon et des filets de salive poissaient toute la longueur de la hampe. La femme fit un sourire vicieux à son compagnon et darda la pointe de sa langue pour picorer le gland avec des petits coups secs. Celui-ci grogna, sa bite tressautait maintenant par à-coups. Il dénuda complètement les fesses de la femme et en souriant à son tour entreprit de lui lécher l’anus.

Ça faisait un moment que Manuel avait extirpé son propre membre et se masturbait doucement. C’était surtout l’attitude de la femme qui l’excitait, son regard vicieux et la manière dont elle anticipait le moindre désir de son compagnon. Ce dernier avait niché son pouce dans la raie des fesses et le lui enfonçait maintenant dans le rectum. La femme tressaillait à peine, comme si tout ça avait été complètement naturel alors que le gros doigt était logé en entier dans son sphincter. Tandis qu’elle continuait à le sucer, il lui élargissait l’anus, en assouplissant les parois du conduit anal du gras du pouce. Elle remuait doucement le bassin pour accompagner le doigt qui la sondait.

Elle leva de nouveau le visage vers lui.

— Alors c’est ça que tu veux, me la mettre dans le cul, faire ça dans un train ?

Pour toute réponse, l’homme lui releva la tête en la prenant par les cheveux. Elle grimaça mais comprit que le désir de son compagnon était à son comble. D’elle-même elle s’accroupit sur lui, le tenant aux épaules, les deux pieds à plat sur la banquette. Elle avait gardé ses chaussures de cuir rouge, à talon très haut, ça faisait ressortir au maximum la pâleur de ses fesses. L’homme lui écarta d’abord les fesses à deux mains et Manuel vit la chair brune autour de l’anus se tendre. Il voyait distinctement l’anneau au fin bourrelet brunâtre s’ouvrir, et l’homme y logea le groin de sa bite. Il saisit les hanches de sa compagne et les ramena vers le bas d’un coup. Elle cria sourdement mais ne contraignit pas le mouvement et se retrouva avec le chibre complètement logé dans son sphincter. L’homme allait et venait par grands coups de boutoir et la femme se mordait la bouche pour ne pas alerter tout le train. Elle paraissait rire par moments, un rictus plutôt, et elle l’encourageait :

— Vas-y enfonce-toi jusqu’au bout, défonce-moi le cul… J’aime ça, que tu me fendes, que tu me la rentres jusqu’au bout de l’intestin… J’ai le cul qui s’ouvre pour toi, tu peux le fracturer, me l’élargir tant que tu veux… tu sens comme je te serre ? Va jusqu’aux couilles, tu peux tout prendre…

Elle avait un mouvement ample du bassin, retombant sur les cuisses de son compagnon et se redressant avec un mouvement reptilien. On aurait dit que son cul était en caoutchouc, un caoutchouc dur et souple en même temps, une bielle de chair dont la seule fonction était de manœuvrer la bite qui la défonçait. L’homme se laissait faire, presque totalement allongé, tapotant de temps à autre le cul plantureux pour en encourager le mouvement. Il souriait, totalement maître de lui-même, et Manuel réalisa : l’homme s’était rendu compte de sa présence, c’est à lui qu’il souriait. C’était évident, il regardait dans sa direction l’air de dire : « Régale-toi, mon vieux, profites-en bien… Ça m’excite encore plus. »

Manuel sentit qu’il allait éjaculer, tant son excitation était vive. Son regard était rivé au gros cul blanc qui paraissait par moments expulser le cylindre de chair d’un brun rougeâtre pour l’engloutir à nouveau. L’homme était prêt aussi et sa voix claqua sèchement :

— Vas-y, sale garce, serre maintenant, serre…

La blonde se mit à contracter les fessiers par petits coups pour accélérer l’éjaculation de son compagnon. Manuel jouit à son tour, et il eut l’impression irréelle que son sperme se projetait jusqu’au cul de la blonde.

CHAPITRE IV

Cette fois, ça y était, ils étaient définitivement en rade. Le chef de train l’avait confirmé à Manuel : trois TGV et un express étaient immobilisés devant eux entre Valence et Avignon, la neige et le froid avaient bloqué une partie de l’alimentation en électricité des voies. C’était un événement rarissime mais les protections contre les risques de panne dus au gel n’avaient pas la même efficacité sur cette portion du réseau.

Il avait fallu l’annoncer aux passagers et maintenant l’ambiance était plus que morose dans les wagons. Chacun annulait mentalement ce qu’il avait programmé pour la soirée, ou s’inquiétait de prévenir ses proches. Mais le pire, le chef hésitait encore à l’annoncer au micro : il était déjà six heures du soir et l’autonomie de chauffage de la rame arrivait à terme. La gare de rattachement les avait prévenus : il allait falloir évacuer le train. Le foyer de cheminots de la banlieue de Valence n’était pas très loin et juste à côté il y avait une école où on avait commencé à accueillir les premiers automobilistes bloqués sur l’autoroute. Ils allaient devoir passer la nuit loin de leurs foyers. On pourrait également y faire dormir la plupart des passagers. Ça promettait d’être spartiate, les pompiers avaient amené en grand nombre des lits de toile.

Manuel discutait avec Max de « la Cendre ». Cette dernière avait compris que si elle souhaitait que son mari ignore les faveurs qu’elle accordait à Dubourg, elle devrait se soumettre aux fantaisies des deux compères. Max lui raconta qu’il l’avait coincée dans une couchette et qu’elle s’était laissé palper les seins et retrousser jusqu’au nombril.

« Elle avait l’air d’une martyre livrée aux lions », s’exclama le couchettiste en rigolant. Avant de repartir au boulot, il avait eu le temps de lui passer une main dans la culotte et de lui masser la vulve.

« Tiens, tu veux sentir ? », avait-il demandé à son collègue en lui présentant ses doigts devant le nez. Manuel trouvait Max vraiment vulgaire par moments, mais c’était justement ça qui lui plaisait chez son ami. Il ne put s’empêcher de humer l’odeur sur les doigts tendus. C’était un parfum fort d’algues et de coquillages, il avait dû vraiment l’explorer en détail.

Pour ne pas être en reste, Manuel raconta à son comparse le show auquel il venait d’assister. Max lui demanda force détails et Manuel s’amusa à en rajouter pour l’exciter. Le grand brun au complet sombre était descendu à Valence mais il avait laissé la blonde dans le compartiment. Ils devaient se retrouver plus tard à Marseille.

Le chef de train annonça le principe de l’évacuation au téléphone de coursive et ils entendirent distinctement les clameurs des passagers. Dans cet univers de confort douillet, la nouvelle fit l’effet d’une véritable catastrophe. Devoir descendre d’un train en rase campagne et marcher dans la neige, rater le premier jour de la location de vacances, dormir dans un endroit inconnu, relevait tout d’un coup d’un drame collectif. L’école prévue pour l’hébergement n’était qu’à quelques centaines de mètres mais il fallait marcher dans la campagne enneigée et cela relevait de l’exploit pour bon nombre de passagers.

Manuel et Max se retrouvaient investis d’un nouveau pouvoir, se transformant en guides et en sauveteurs de naufragés. Max surtout se la jouait. Il donnait des consignes avec un air sentencieux, organisant l’ordre dans lequel les passagers devaient descendre et il leur indiquait la direction du bâtiment d’hébergement. On en voyait distinctement le toit derrière un rideau d’arbres qui avaient l’air de sculptures de glace. Le petit immeuble du foyer SNCF n’était pas très loin non plus. Max tapa sur l’épaule de Manuel :

— On se retrouve tout à l’heure. J’amène du carburant, et celui-là je crois qu’on va l’avoir à l’œil.

Manuel comprit que son copain allait se servir dans les réserves du wagon-bar et qu’il mettrait la disparition des bouteilles sur le dos de quelque passager indélicat. Ça commençait vraiment à ressembler à la retraite de Russie. Il retourna vers le compartiment des couchettes. La blonde était dans le couloir. Elle tenait les deux pans fermés de son manteau avec une main et traînait une lourde valise luxueuse. Elle frissonnait. Elle paraissait dégrisée maintenant, inquiète de devoir se débrouiller toute seule. Manuel revit l’image de son cul empalé, mais il prit un air naturel en allant à sa rencontre.

— Vous voulez un coup de main ?

— C’est pas de refus, ça pèse des tonnes ce truc. Nous les femmes, on en amène toujours trois fois trop. C’est vrai qu’on va devoir dormir dans une école ?

— Ouais, c’est ce que les pompiers nous ont dit.

— Et vous ?

— Oh, notre petit foyer habituel, il est pas très loin.

Il l’aida à descendre le marchepied et ils se retrouvèrent dans la neige. Il avait sa parka réglementaire mais ses vêtements à elle n’étaient pas vraiment adaptés aux intempéries. Les talons de ses chaussures, fins et très hauts, étaient tout sauf conçus pour la marche en campagne et elle se tordit immédiatement la cheville en descendant. Elle grimaça en continuant à frissonner sous le vent glacial. Elle avait l’air totalement perdue et s’accrochait au regard de Manuel.

— Vous n’allez pas me laisser toute seule ?

— Bien sûr que non. D’ailleurs…

— Oui ?

— Eh bien, je crois que je pourrais toujours vous trouver une petite place au foyer. C’est pas le grand luxe, mais c’est bien chauffé. Et puis, en se serrant un peu…

Il lui jeta un regard appuyé mais elle fit celle qui ne comprenait pas l’allusion. Elle était trop contente de bénéficier d’un traitement de faveur. Manuel lui rendit sa valise, il ne fallait quand même pas exagérer, et elle se mit à la traîner en trébuchant. Plusieurs fois elle se rattrapa à son bras et ses seins l’effleurèrent. Manuel devinait le volume incroyable des nichons sous le flou de la robe et ricana intérieurement en se disant que ça devait la déséquilibrer pour la marche. Il n’avait jamais été avec une femme avec de très gros seins, ça ne l’attirait pas vraiment, mais il revoyait la chair molle et pesante de la blonde en se disant que ça devait être bien de s’y enfoncer. La femme avait perdu son air de garce insolente et paraissait bien vulnérable dans la campagne glacée, et ça l’excitait.

Ils avaient rapidement rejoint la route goudronnée qui conduisait au foyer. La piaule dévolue à Manuel et Max était un peu à l’écart, dans un petit bâtiment qui avait servi d’entrepôt. Manuel en avait le passe et il s’effaça pour laisser passer la blonde qui avait hâte de se reposer. Il y avait deux pièces meublées de façon austère et dépareillée : deux lits non faits, aux matelas douteux, un frigo avec une petite table et un vieux fauteuil de bureau en cuir.

Manuel ouvrit la porte du réfrigérateur et comprit que Max était déjà passé par là. Il y avait deux bouteilles de vodka, et même du foie gras avec du pain de mie, la pêche avait été fructueuse au wagon-bar. Il y avait des chances que Max soit déjà à pied d’œuvre dans la piaule de Sandrine.

La blonde avait retiré son manteau et arrangeait sa coiffure devant un petit miroir. Le chauffage était fortement réglé et, avec le contraste de température, ses joues avaient brusquement rosi. Manuel sortit deux verres d’un petit placard et prit une des deux bouteilles de vodka. Du coin de l’œil, il détaillait les formes de la femme qui, maintenant ça le frappait, était de petite taille. Le volume de la poitrine et la générosité de la croupe n’en paraissaient que plus étranges, car ils ne contrariaient pas la finesse de la taille et des chevilles.

— Je crois qu’on a bien mérité un petit coup à boire…

Il remplit les verres et en tendit un à la femme. Celle-ci avait repris son air assuré et distingué mais ça ne trompait pas Manuel.

— Il fait un sacré froid dehors, dit-elle. Je crois qu’on n’a jamais vu ça dans le Midi. Quand on voit comment je me suis habillée, heureusement que je suis tombée sur vous.

Manuel prépara des toasts avec le foie gras. La nuit était tombée d’un coup et un véritable blizzard s’était levé. On entendait les rafales qui cognaient sur les vitres et des paquets de neige se formaient sur les rebords. La chaleur du petit deux-pièces en faisait un véritable refuge de montagne. Lorsque Manuel s’installa sur le lit étroit jusqu’à sentir contre lui la tiédeur du corps de la blonde, elle minauda :

— En tous cas, c’est bien sympa à vous. Déjà que vous nous avez dépanné avec mon ami, et maintenant c’est encore grâce à vous que je suis bien au chaud.

Il était temps pour Manuel de conduire le jeu à sa façon. Sa main effleura le genou de la femme comme par inadvertance.

— C’est vrai que j’ai été sympa, j’aurais pu vous verbaliser.

La femme souriait sans comprendre.

— Comment ça ?

— Vous devriez savoir pourtant qu’il est interdit de tapiner dans les trains…

— Comment osez-vous me parler comme ça… Je vais…

Manuel posa sa main avec assurance sur la cuisse gainée de noir. Sa voix se durcit.

— Commence pas à faire ton cinéma. Figure-toi que j’ai tout vu et que je me suis bien régalé. Dis donc, il avait la trique ton copain. Et ça t’a pas gênée qu’il te la mette dans le cul, et dans mon compartiment en plus…

Sous l’insulte, la femme se leva et fit mine d’enfiler son manteau. Manuel se leva à son tour et ouvrit la porte en grand. Un noir d’encre noyait la cour du foyer et une bourrasque glaciale rentra dans le logement.

— Te gêne pas, ça te fera prendre l’air, tu dois en avoir besoin après tout ça…

La femme resta sur le seuil, désemparée, et Manuel referma la porte avec difficulté tant le vent était fort.

— Allons, il vaut mieux rester au chaud et se détendre un peu. J’ai un collègue et sa nouvelle copine qui vont venir nous rejoindre… tant qu’à être coincés ici une veille de réveillon, autant s’amuser un peu.

La blonde se rassit. Visiblement, elle faisait contre mauvaise fortune bon cœur et son regard avait repris cette lueur trouble qui avait frappé Manuel la première fois.

— Après tout, pourquoi pas… La chaleur, c’est le principal en ce moment.

Il lui resservit un verre de vodka. Elle en but une partie d’un coup, le regard dans le vague, et l’alcool empourpra son visage. Maxime lui caressait la cuisse comme s’il avait un droit naturel sur elle. Elle se laissa également faire lorsqu’il se pencha vers elle et l’embrassa sur la bouche. Manuel avait encore une gorgée de vodka dans la bouche et il l’insuffla dans celle de la femme qui s’étrangla un peu. Elle se dégagea, de la vodka brillait à la commissure de ses lèvres.

— Alors tu veux t’amuser, c’est ça ? Tu m’as vue m’envoyer en l’air, tu as tout vu de moi et maintenant tu veux prendre ta part ?

Elle se laissa aller en arrière, en appui sur ses mains. Elle avait l’air ivre et ses yeux brillaient comme si elle avait eu un peu de fièvre. Le regard de Manuel était rivé sur la poitrine anormalement grosse qui se soulevait doucement au rythme de la respiration.

— Alors c’est ça qui t’intéresse ? T’en fais pas, j’ai l’habitude. Depuis que j’ai quatorze ans, je crois que je n’ai pas croisé un seul homme qui ne s’intéresse à mes nichons. Je pourrais t’en raconter de belles. Par exemple, les visites médicales que j’ai eues au collège. Une année, j’ai dû y passer six fois, paraît que j’avais des problèmes de respiration. Un vrai dégueulasse le toubib. Il me demandait d’enlever mon soutif puis de sauter sur place pour vérifier mon souffle, tu parles… Et après il fallait qu’il palpe longtemps, pour vérifier si j’avais une tumeur. Je crois bien qu’une fois il a déchargé dans son pantalon, tellement il m’a pelotée longtemps. J’en ai eu mal aux tétons pendant une semaine. Tu veux vraiment les voir ?

Manuel ne répondit pas, le récit de la femme commençait à l’exciter, et il avait envie d’entendre la suite.

— Ça, des toubibs intéressés par ma morphologie, j’en ai connu. Le pire ça a été le médecin de famille. Un vieux croulant qui aurait dû être à la retraite depuis longtemps. Là c’était complètement à poil et en avant pour la gym. Test de souplesse, qu’il disait. Penchée en avant, les deux jambes écartées, les mains sur le sol. Il appelait ça le pont de la rivière Kwaï. Je disais rien car il me filait la pilule gratuitement, et il menaçait de tout raconter à ma mère. Toujours à poil, je devais aussi faire un petit footing tout autour de la pièce, les nichons en avant, les deux mains derrière le dos. Des examens gynécos, j’en ai eu avec lui, et des bien approfondis. À la fin il se branlait carrément, la bite à l’air, en même temps qu’il m’examinait. Mais mon préféré, ça a été le curé…

Elle marqua une pause, elle avait les yeux dans le vague et un drôle de sourire.

— Celui-là… Il était jeune et tout pâle. J’avais quinze ans et je faisais exprès en confession d’inventer plein de cochonneries, ça m’excitait, et je me suis rendu compte que lui aussi. Mais il devait avoir terriblement honte. Un jour, je lui ai raconté une histoire comme quoi je m’étais fait tripoter par mon oncle, que j’avais des bleus partout. J’ai dégrafé mon chemisier puis mon soutif pour lui montrer et il est devenu blanc comme un linge. J’ai dit que j’avais un peu mal, surtout aux tétons, et j’ai commencé à les caresser. Les bouts sont devenus très durs et je l’ai entendu pousser un drôle de gémissement. On aurait dit qu’il pleurait. Y’avait une petite grille qui nous séparait et j’ai passé mes tétons à travers. Eh bien, il s’est mis à les sucer, et il s’est branlé en même temps. Il a tout juté sur lui, je te dis pas l’état dans lequel il est sorti du confessionnal. Après ça, on l’a plus revu.

Manuel prit la femme par le poignet pour la faire lever et elle tituba légèrement.

— Enlève ta robe, ça sera plus pratique, comme ça tu ne la froisseras pas.

Elle gloussa ; elle ne manifestait plus aucune velléité de résistance. Manuel défit la fermeture Éclair dans le dos et elle abaissa le fourreau noir jusqu’à ses pieds. Elle se plaça devant lui.

— Régale-toi.

Elle avait toujours son string rouge, et de face Manuel vit les poils noirs et drus qui s’en échappaient.

— J’ai toujours aimé les fausses blondes. J’adore que les poils de chatte ne soient pas assortis à la coiffure.

Elle eut un rire bizarre et Manuel lui saisit les fesses pour la rapprocher de lui. Il plongea le nez dans le string pour en capter l’odeur. Elle avait une toison vraiment épaisse et qui lui recouvrait l’intérieur de l’aine : Manuel coiffa les poils épars du gras du pouce puis il écarta la dentelle rouge pour dégager la chatte. La blonde était fortement sexuée. Elle avait des grandes lèvres aux bourrelets brunâtres, très poilus, et les petites lèvres étaient proéminentes : il n’eut aucun mal à les saisir entre le pouce et l’index. Il tira un peu dessus pour assurer sa domination, et la femme gémit doucement en fléchissant les cuisses. Les chairs s’ouvrirent : Manuel put sans difficulté y introduire trois doigts d’un coup et commença à la branler. Elle était vraiment chaude, comme il s’en était douté, et il eut bientôt les doigts trempés. Visiblement ça lui plaisait, elle ne voulait pas autre chose. Elle avait toujours les jambes fléchies, les deux mains à plat sur les cuisses pour soutenir la position. Manuel alla chercher la raie des fesses avec le pouce pour assurer sa prise. Il le logea au bord de l’anus et put ainsi presser le périnée. La blonde lâcha un gémissement rauque. Il lui massait réellement l’utérus, violemment, sans précaution, et il sentit qu’elle venait : elle donna un violent coup de cul en avant et jouit par saccades, la tête renversée en arrière, presque silencieuse. Tout en la regardant, Manuel se lécha lentement les doigts et la blonde ne put s’empêcher de rougir. Manuel se dégrafa et commença à se masturber. Il se rappela comme elle était soumise dans le compartiment.

— Tu sais ce qui m’intéresse, non ? Allez, sors-les et offre-les-moi.

La femme posa les mains sur les cuisses de Manuel et elle s’agenouilla devant lui, très près. Elle écarta les bretelles de son soutien-gorge et dégagea la masse des seins qu’elle fit reposer sur les bonnets repliés. Manuel n’en revenait toujours pas. La chair était lourde, à la fois élastique et molle. Les tétons étaient vraiment longs, du diamètre d’un petit cigare et il les fit rouler entre ses doigts comme de la pâte à modeler. Il tira légèrement dessus, secoua un peu pour faire trembloter les seins. La femme grimaçait mais se laissait faire. Il soupesa doucement les globes : il aurait pu mettre ses deux mains en coupe sous un seul sein. Il s’amusa encore à les faire osciller, c’était obscène, et sa queue se durcit davantage. Sa voix claqua :

— Mouille-moi et branle-moi entre tes nichons.

La blonde expérimentée n’hésita pas une seconde. Elle fit couler un filet de salive tout le long de la queue et s’approcha encore plus pour en nicher toute la longueur entre ses seins. Manuel sentit la tiédeur douce et élastique lui comprimer la queue. La blonde se mit à le masser doucement avec ses nichons. Elle leur imprimait une rotation bizarre, tout en les pressant, et Manuel avait la sensation de s’enfoncer dans de la margarine. Il avança le bassin et appuya sur la tête de la femme. Elle comprit, ouvrit la bouche, et le gland de Manuel vint buter contre ses lèvres. Maintenant, chaque fois que le gland surgissait en haut du creux des nichons, elle baissait la tête et donnait un petit coup de langue. Manuel éjacula brusquement en bloquant la tête de la blonde qui reçut des coulées grasses sur le visage. Manuel se laissa tomber en arrière, vidé, tandis que la femme s’essuyait avec une serviette qui traînait. Elle avait encore le visage poisseux quand il l’embrassa sur la bouche avant de s’assoupir un bref moment

Quand il se releva, elle avait revêtu un vieux peignoir qui traînait dans la salle de bains et elle vint s’asseoir à côté de lui. Elle avait fait de nouveaux toasts au foie gras et rempli les verres de vodka. Il était toujours en caleçon et l’embrassa de nouveau à pleine bouche tandis qu’elle lui massait la queue. La porte s’ouvrit à ce moment, laissant s’engouffrer une rafale de neige fondue. Max fit son entrée ; il tenait une bouteille de tequila à moitié vide et tirait Sandrine par le bras. Cette dernière ouvrit la bouche en grand quand elle vit la tenue de la blonde et celle de Manuel. La femme tenait toujours sa bite dans le creux de la main et Max s’esclaffa :

— Vous nous avez pas attendus, on dirait… Allez, viens là, toi, sinon on va geler sur place. Et arrête de faire ta bégueule, on va bien s’amuser tous les quatre.

Il poussa Sandrine à l’intérieur de la pièce et referma la porte. La jeune femme se dandinait d’un pied sur l’autre en baissant la tête. C’est peu dire qu’elle n’était pas dans son élément. Elle avait les yeux dans le vague et Manuel comprit que Max l’avait obligée à boire. Ce dernier lui tendait d’ailleurs la bouteille :

— Allez, ma puce, bois encore un petit coup. Mon copain et moi, on est des hommes de parole et je te promets que ton mari n’en saura rien… et puis on ne lui dira rien pour Dubourg non plus. Mais il va falloir être très gentille… très gentille et très câline…

Il plaça le goulot entre les lèvres de la jeune femme et leva le cul de la bouteille pour l’obliger à boire de nouveau. Elle était passive et but quelques gorgées en toussant un peu. Tout en inclinant toujours la bouteille, Max lui caressa les seins :

— C’est bien, ma belle, tu as raison d’obéir… Ta période matrone coincée du cul est terminée. Grâce à nous, tu vas apprendre plein de choses, et tu vas voir, ça va te plaire.

Il l’enlaça et l’embrassa sur la bouche en lui empoignant les fesses. Elle se débattit à peine, semblant accepter sa défaite.

La blonde, après avoir manifesté un instant sa stupeur, souriait maintenant d’un air pervers :

— Eh bien, on ne s’ennuie pas à la SNCF… Je sens que ça va être mieux que ce putain de réveillon en famille. Dis donc, mon lapin, tu n’aurais pas un peu de musique ?

Max lui montra un gros radiocassette vieillot qui prenait la poussière dans un coin. La femme but un plein verre de vodka et alla farfouiller dans les cassettes. Elle dénicha de la musique cubaine, qu’elle mit à fond. Elle se mit à se déhancher, visiblement ivre. Les pans de son peignoir étaient ouverts, elle n’en avait cure, et ses seins énormes remuaient doucement au rythme de la musique. Fasciné par le spectacle, Max avait lâché Sandrine et regardait avec un air médusé les seins qui ballottaient. Manuel s’approcha de la jeune femme rousse qui avait l’air totalement désemparée. Il avait envie d’un plaisir sale, violent, celui qu’il avait éprouvé dans les bois avec la pute et le matin même avec sa propre femme. Des traces de larmes se voyaient sur l’ourlet des paupières de Sandrine, son visage était constellé de taches de rousseur. Avec douceur Manuel essuya le rimmel qui s’était délayé. Il remonta une mèche d’un roux flamboyant qui s’était échappé de la casquette réglementaire que la jeune femme n’avait pas enlevée. Elle leva sur lui un regard implorant :

— Tu n’es pas comme Max toi, tu as de l’honneur, du savoir-vivre… Et moi, je ne suis pas une pute comme l’autre, là, tu le sais… Le truc avec Dubourg, j’étais obligée, c’est un vrai dégueulasse, si tu crois que ça m’a amusée… C’était dégradant mais j’ai pas pu faire autrement ; sinon il bloquait toute ma carrière.

Elle avait repris une certaine assurance et attendait la réponse de Manuel. Celui-ci continuait à lui caresser le visage avec le doigt en suivant les lignes aléatoires formées par les taches de rousseur. Le doigt descendit et se posa sur le renflement des lèvres.

— Dégradant, dégradant… On n’est jamais obligé à quoi que ce soit dans la vie, ce qu’on fait, c’est parce qu’on le choisit. Tu n’as pas lu Sartre sur la liberté du salaud ?

Manuel était intello à ses heures et il vit à l’air ahuri de la rousse que ce n’était pas son cas. Son doigt força l’ouverture de la bouche et elle se laissa faire.

— C’est pas compliqué : le pire des salauds a toujours la liberté de ne pas l’être, c’est un choix personnel, on est fondamentalement libre, si tu préfères. Tandis que faire la salope comme toi, c’est pas pareil, tu le fais parce que tu aimes ça mais tu ne veux pas te l’avouer.

Le doigt de Manuel coulissait maintenant dans la bouche entrouverte et Sandrine, défaite, se laissait faire.

— Tu fais moins la fière maintenant, petite garce, hein ? Tu te voyais déjà chef de nous tous, avec ton air vertueux et propre. Pas de cadeaux, la loi de la jungle, le travail, c’est pas fait pour rigoler. En plus, tu es prête à tout pour pas perdre le salaire de ton mari et ton quatre-pièces à Bercy. Prête à subir, c’est ce que tu te dis au fond de toi, hein ? Une sorte de sacrifice, en somme… Mais moi, je crois exactement le contraire. Je crois que tout ça te fait mouiller mais que tu ne veux pas te l’avouer.

Il accéléra le mouvement de son doigt entre les lèvres chaudes de la jeune femme.

— Comme tu souhaiterais avoir autre chose dans la bouche que mon doigt, non ?

Sandrine rougit violemment. La blonde avait enlacé Max par la taille et dansait autour de lui. Le tableau était étrange : lui très grand, toujours avec son costume de couchettiste, se tenant comme un piquet pour lutter contre l’ivresse et elle dont les seins énormes tressautaient en toute liberté. Elle se rapprocha de la rousse et de Manuel.

— Alors les amoureux, vous allez pas rester à faire la causette, faut danser sinon on va finir par roupiller. Attends, toi, la belle, je vais t’arranger un peu. Tu vois bien que c’est soirée libre…

Elle entraîna la jeune femme dans un coin et l’obligea à enlever son pantalon réglementaire, puis son chemisier et son soutien-gorge, et enfin lui remit sa veste. Elle la força à boire un plein verre de vodka puis, la tirant par le poignet, la présenta à Manuel et Max.

— Alors, qu’est-ce que vous pensez de votre petite fiancée ?

C’était difficile de faire plus pervers. Sandrine avait les seins libres sous sa veste en drap gris qui contrastait avec une sage culotte bleu ciel. Elle avait gardé ses grosses chaussures noires, ses chaussettes blanches et sa casquette. On aurait dit une monitrice de scouts dépravée. La blonde avait changé la salsa pour un rythm’ & blues sirupeux, et elle poussa la rousse dans les bras de Manuel.

— Allez, un petit slow, ça n’a jamais fait de mal… Et puis on peut mettre les mains partout, comme dans les boums…

Manuel plaqua la jeune femme contre lui en la serrant. Elle se laissa faire comme une poupée de chiffon et il se mit à lui lécher le cou. Dans sa tête, il se dit que c’étaient des noces, des noces barbares, des noces de débauche. Il glissa les deux mains au creux des reins sous l’élastique de la culotte et en lui agrippant les fesses la plaqua contre sa queue qui avait durci. Son index s’enfonça dans la raie et vint se loger sur la corolle de l’anus. Sandrine voulut se dégager mais Manuel l’en empêcha. Il la maintenait en serrant fortement une fesse et il enfonça une phalange avec aisance. La jeune femme se cabra sous l’intrusion et Manuel l’embrassa sur la bouche. Il continuait à suivre le rythme de la musique comme s’il s’était agi d’une soirée mondaine. Max s’était agenouillé pour fourrer son visage dans les énormes nichons de la blonde qui esquissait quelques vagues pas d’une danse qui n’existait pas. Tout le monde était ivre et il fallut un moment pour se rendre compte que la musique s’était arrêtée. La blonde se redressa la première. Elle semblait dégrisée et arbora un sourire méchant en regardant la tenue de Sandrine. C’était évident qu’elle avait envie de prendre la main.

— Eh bien, puisque nous avons une petite en uniforme, il faudrait peut-être faire un passage de revue…

Max et Manuel attendaient la suite

— Ben oui, une revue de détail… On va s’asseoir et puis la sainte-nitouche va venir se présenter pour qu’on l’examine, pour voir si tout est bien conforme au règlement.

Ils s’étaient assis presque instantanément tous les trois et Sandrine restait un peu bête, les bras ballants. Max la rudoya :

— Allez, active, c’est à moi que tu vas te montrer en premier, tu me dois bien ça. Au garde-à-vous comme un petit soldat et face à moi ; mets-toi plus près qu’on puisse voir tout ça…

Sandrine obéissait mécaniquement, elle avait perdu tout libre arbitre…

— Qu’est-ce que c’est que cette tenue ? Enlevez votre culotte pour l’inspection.

Sandrine obéit et Max lui retira le sous-vêtement. Il y plongea le nez et aspira profondément.

— C’est bien tristounet comme dessous… Ton mari doit pas prendre son pied tous les jours… Par contre, ça sent bon la femme, la femelle en chaleur.

Sandrine avait mis les deux mains sur les hanches pour se donner un semblant de contenance mais on voyait qu’elle était horriblement gênée. Les deux hommes avaient les yeux fixés sur la touffe de sa chatte. Les poils étaient d’un roux flamboyant, épais et peu frisés, presque lisses. La peau de son ventre était blanche et constellée de taches de rousseur. Max y porta la main, lui empaumant la vulve. Sandrine serra les jambes aussi fort qu’elle put.

— Alors, on fait sa prude ma petite? On a peur qu’un petit oiseau rentre dans sa boutique ? On s’occupera de ça tout à l’heure. Maintenant présente-nous tes nichons.

La jeune femme écarta les pans de la veste. Ses seins se déployèrent, ils étaient un peu en forme de poire, très blancs, avec des tétons foncés qui contrastaient avec leur couleur carmin. Max jubilait, voulant toujours prendre sa revanche sur la frustration que la jeune femme avait engendrée toutes les fois où il avait voyagé avec elle.

— Tu crois que c’est suffisant comme ça ? T’as pas bien compris. Tu vas venir les mettre dans ma main, avec soumission, et je verrai si j’accepte de les examiner.

Il l’obligea à se mettre contre lui, à lui toucher les genoux. Elle finit par s’abaisser, presque à angle droit. Elle dut écarter les jambes pour maintenir la position et la fente arrière de sa veste s’ouvrit. Les deux autres pouvaient voir maintenant son cul blanc et la touffe rousse qui couvrait la chatte. Max empauma les deux seins et les pressa. La jeune femme poussa un cri mais il l’empêcha de se redresser. Il se mit à faire rouler les tétons entre ses doigts et ils durcirent presque immédiatement. La blonde ne voulait pas être en reste et elle se leva pour lui immobiliser la taille. Vicieusement, elle flatta le sexe ouvert.

— Elle va bien finir par se détendre, la petite garce. Sinon, il va vraiment falloir qu’on se montre méchant.

Max finit par la lâcher. Les tétons étaient toujours raidis, pointant de façon un peu comique. Quand elle dut se placer devant Manuel, c’est ce qu’il remarqua en premier. Il les pinça légèrement, par à-coups, pour en augmenter l’érection. Sandrine ne put retenir un court gémissement.

— Tu vois que tu aimes ça, tu aimes ça depuis le début… tu es en train de découvrir que ça te fait bander les tétons qu’on t’humilie. En fait, Madame aime qu’on se serve d’elle, qu’on lui tripote le cul, et elle veut nous jouer les outragées. Une petite salope doublée d’une hypocrite.

La blonde gloussa. Elle claqua sèchement les fesses de Sandrine.

— Il a raison, ton copain. Tu vas pas nous la jouer ligue de vertu. Va falloir que tu nous montres combien tu peux être douce et humide. Tu jutes comme toutes les nanas, non ?

Une ambiance de violence contenue et de débauche malsaine planait dans les lieux. Manuel avait introduit toute la longueur de son index entre les grandes lèvres fermées et faisait coulisser son doigt lentement, en regardant Sandrine dans les yeux. Elle se tenait là, passive, respectueuse du contrat pervers qui la liait au trio. À chaque va-et-vient, le doigt entrouvrait les chairs qui s’humidifiaient doucement. Mais la jeune femme résistait. Elle ne voulait pour rien au monde que les autres puissent soupçonner le plaisir qui montait en elle à son corps défendant. La blonde intervint.

— Laissez-la-moi maintenant. Il n’y a qu’une femme qui sache ce qui peut faire partir une autre femme. Viens ici, toi. Si tu crois que je vais me faire avoir avec tes airs de martyre… Fléchis tes jambes et ouvre-toi avec les mains.

Sandrine adopta la position mais ne put se résoudre à l’autre partie de la consigne.

La blonde lui asséna deux claques violentes sur les fesses et sa voix siffla.

— Tu vas obéir tout de suite, petite garce. Tu vas nous ouvrir tout ça et montrer ta boutique. T’imagines pas ce dont je suis capable.

Elle lui pinça violemment le gras de la cuisse. Sandrine cria et accentua le fléchissement de ses jambes. Du plat des deux mains elle écarta les chairs de sa chatte. Les muqueuses s’ouvrirent, roses et mauves.

—Voilà, c’était pas compliqué. C’est quand même plus pratique. Si ces messieurs veulent bien se servir…

Sandrine dut maintenir sa position pendant que les deux hommes exploraient le con ouvert. Ils le palpèrent, massèrent les chairs et introduisirent chacun leurs doigts. Mais la blonde ne paraissait pas totalement satisfaite.

— Hum, je suis sûre qu’il y a quelque chose que tu nous caches.

Sandrine continuait à écarter ses chairs avec obéissance. La blonde pressa le haut de la vulve ouverte avec le gras du pouce et le releva vers le haut. Elle triompha :

— J’en étais sûre !

On vit distinctement le petit trou de l’urètre s’entrouvrir et un renflement d’un rouge plus sombre s’arrondir. C’était le capuchon du clitoris, d’un fort volume, mais celui-ci était d’une forme inhabituelle, bombée ; il fallait relever très fort les chairs du haut pour qu’on le découvre. La blonde le dépiauta et un rouge vermillon et luisant apparut.

— On va pouvoir faire du bon travail maintenant.

Elle darda la pointe de sa langue et picora doucement le gros bouton découvert. Presque immédiatement, Sandrine gémit. Elle avait un regard affolé, celui d’une bête acculée. Elle venait de découvrir une partie de son anatomie qu’elle ne soupçonnait pas. Que cela se produise avec ce trio sadique était plus qu’elle ne pouvait en supporter. Elle chercha à se dégager de la langue intruse mais Manuel se leva d’un bond. Il lui ramena les bras en arrière et appuya son genou dans le creux de ses reins.

— Reste ouverte, petite cochonne. C’est trop amusant. Et puis, dans un sens, c’est un service qu’on te rend.

La blonde reprit son travail de sape, des petits coups de langue appliqués avec rapidité, un travail d’abeille qui butinait consciencieusement. De temps à autre elle levait son visage vers celui de Sandrine et vicieusement observait les effets de sa technique. La jeune femme se sentait violée au plus profond de son intimité. Le plaisir montait malgré elle, irrépressible, par vagues. La blonde arrêta ses coups de langue et d’un coup elle aspira le gros bouton, comme une huître, avec un bruit obscène de succion. Sandrine laissa échapper un hurlement sourd, et elle projeta son bassin en avant à plusieurs reprises, de façon désordonnée : elle jouissait. Manuel étouffa ses cris en l’embrassant à pleine bouche : à leur salive se mêlait le goût salé des larmes.

*  *  *

La jouissance inattendue de Sandrine avait conforté le trio dans son pacte sadique. Elle s’était affalée sur une chaise, les yeux mi-clos et les jambes ouvertes, comme un pantin désarticulé. Les deux hommes avaient décidé que la soirée n’était pas finie et Max remplissait les gobelets avec le reste de la bouteille de tequila. Il avait les joues en feu et lorgnait la toison cuivrée que Sandrine ne cherchait plus à dissimuler. On voyait distinctement les boursouflures rosées des grandes lèvres encore amollies par l’orgasme.

La blonde avait dégagé la queue de Manuel et tout en sirotant l’alcool mexicain, elle le branlait doucement. Max n’en pouvait plus d’excitation et il se pencha derrière la chaise de sa collègue pour lui empoigner les seins. Elle grogna avec un geste de rejet. La blonde intervint :

— Dis donc, ma jolie, après ta démonstration, tu vas pas recommencer à nous jouer les rabat-joie. Tu t’es bien fait astiquer tout à l’heure, hein, ma cochonne, et tu es prête à en redemander, non ? Faut apprendre à rendre la monnaie, ma puce, y’a pas que ton petit plaisir qui compte, faut penser aux autres…

Tout en pétrissant la chair de la poitrine qui s’offrait sous la veste ouverte, Max se caressait par-dessus le tissu de son pantalon qui ne cachait plus la raideur de sa queue.

Une lueur froide et mauvaise dansa dans les yeux de la blonde.

— Tu devrais recevoir ça comme un hommage. Regarde, tes nichons font bander ton collègue. Moi, d’où je suis je peux voir à quel point monsieur a la trique. Une belle queue rien que pour toi… Tu devrais être fière.

Max éclata de rire. Les propos de la femme avaient encore accru son excitation. Il obligea Sandrine à finir son verre de tequila en lui versant d’un coup dans la bouche le restant d’alcool. Elle toussa, s’étrangla un peu, mais avala l’alcool poivré docilement. Elle avait les yeux brillants, et sa bouche était entrouverte comme si elle ne comprenait toujours pas ce qui lui arrivait. Max défit sa braguette et dégagea sa queue gonflée. Il n’eut qu’à cambrer légèrement le bassin et Sandrine put sentir la chaleur de la bite contre sa joue. Elle prit une mine dégoûtée mais ne se défendit pas. Il agrippa la tête de la jeune femme et, tout doucement, frotta sa queue contre la peau douce et fine du visage. Manuel sourit en voyant la mine extatique de son camarade. On avait l’impression qu’il réalisait un fantasme de longue date. Sandrine n’avait d’autre choix que d’accepter le contact de la queue sur son visage alors que ça la répugnait.

Max se déhanchait pour faire rouler le tuyau de chair sur ce visage si hautain d’habitude. L’air outragé de la jeune femme aiguisait son excitation.

— Là, ma belle, il va falloir que tu me laisses en profiter. Va falloir aussi que tu te rendes bien compte de ce que je fais et que tu ne l’oublies pas… Tu sais ce que je vois en ce moment ? Cet air méprisant que tu as toujours eu chaque fois que tu me croisais dans les couchettes. On aurait dit que tu passais devant un tas de merde et que ça puait. Écœurée qu’elle était, la cheftaine, chaque fois qu’elle devait frôler le couchettiste. Ce type bizarre avec ces anneaux dégueulasses sur la figure… Trop bas niveau pour la femme du chef, tu devais te dire. Tandis qu’un petit cinq à sept avec Dubourg, ça pouvait toujours rapporter.

Max tenait maintenant Sandrine par les cheveux et il frottait sa queue sur tout son visage. Le gland venait buter contre le nez élégant, obligeait les paupières à se fermer. Il prit son membre à la base et en dirigea l’extrémité contre les lèvres fermées de la jeune femme. Elle rejeta violemment la tête en arrière, mais Max la tenait fermement par les cheveux. Manuel remarqua alors seulement un détail qui lui avait échappé : la queue de son copain était ornée à son extrémité d’un minuscule anneau argenté. Ce dingue s’était fait insérer un piercing dans la peau du prépuce.

La blonde s’adressa à Max :

— Va doucement, mon grand. Si ça se trouve, notre bécasse n’a jamais sucé une queue. Je me trompe, ma grande ?

Sandrine avait fermé les yeux d’un air affligé.

— C’est bien ce que je pensais… Même celle de ton mari ? Ça ne m’étonne pas. Une nana qui ne sait même pas qu’elle est clitoridienne, ça doit pas être la championne de la pipe. Remarque, on sait jamais, tu aurais pu commencer à jouer de la flûte au bois de Boulogne avant les transports ferroviaires …

Ils éclatèrent d’un rire éthylique. La grossièreté de la blonde réjouissait Manuel. Il avait toujours aimé les nanas qui parlaient brutalement de cul, mais là c’était de la haute couture. Surtout, la défaite de Sandrine le comblait. Non seulement elle devait accepter leur débauche, mais en plus c’était une petite gonzesse vulgaire, une de ces voyageuses qu’elle alignait chaque fois qu’elle le pouvait, qui lui avait révélé un plaisir qu’elle ne connaissait pas.

Max commençait à s’impatienter et il allait bien falloir que la jeune femme se soumette à la loi du mâle.

La blonde prit une voix douce, presque maternelle.

— Il est quand même temps que tu nous montres ça. Si tu n’y arrives pas, je t’aiderai. Tu vas voir, c’est pas compliqué.

Elle se leva et se plaça derrière Sandrine. Elle lui bloqua les poignets d’une main et de l’autre lui pinça le nez. Sandrine ouvrit la bouche en grand pour reprendre sa respiration. Max avait compris et avec un sourire malin il enfourna le tiers de sa queue dans la bouche ouverte. Sandrine voulut reculer la tête mais la blonde la maintenait fermement. Elle éclata de rire.

— Ben tu vois, c’est pas difficile, tu en as déjà un bon morceau. Mais maintenant il va falloir faire un peu preuve d’initiative.

Sandrine grimaçait. Cela devait lui coûter terriblement de devoir accepter la bite du couchettiste dans sa bouche. Elle paraissait paralysée. La femme l’attrapa par les cheveux et l’obligea à faire coulisser ses lèvres autour du pieu qui l’étouffait à moitié. Elle guidait maintenant les mouvements forcés de la tête pour qu’elle adopte un rythme régulier. Max poussa des petits gémissements, il était tendu à l’extrême, il n’allait pas pouvoir se retenir longtemps. La blonde avait l’air d’un professeur pervers qui enseignait le b.a.ba d’un savoir élémentaire. Elle lâcha sa prise et Sandrine se força à continuer d’elle-même son mouvement de va-et-vient.

— Ben tu vois, c’était pas compliqué… Y’a que le premier pas qui compte. Essaye d’aspirer un peu en même temps, pompe si tu préfères… Voilà, comme ça ! Creuse bien les joues…

La blonde était revenue se blottir contre Manuel. Elle lui avait de nouveau empoigné la queue pour le masturber avec vigueur. Ils contemplaient l’étrange tableau : Max avait saisi Sandrine aux tempes et allait et venait dans sa bouche, s’en servant comme d’un vagin. Il était toujours vêtu de son uniforme, et n’avait même pas desserré sa cravate. Sandrine ne portait que sa veste et sa casquette, elle s’agrippait maintenant aux hanches de son dominateur. Manuel pensa au mince anneau d’argent qui ornait la queue de son ami. La jeune femme devait le sentir cogner contre son palais. Son regard était aimanté par la queue de son copain qui s’engouffrait dans la bouche offerte. Il voyait bien que l’acte dégoûtait la jeune femme par-dessus tout. Elle essayait par moment de se dégager de la hampe qui l’étouffait, mais chaque fois Max lui ramenait avec délectation la tête vers son pubis.

Manuel se remémora la Sandrine qu’il connaissait au quotidien : froide, méprisante, jaugeant tout le monde avec un regard calculateur. Tout le monde savait qu’elle avait pour habitude de glisser dans l’oreille de son mari les petites erreurs professionnelles de chacun. Certains avaient même dû le payer d’un blâme ou d’une retraite anticipée. C’est pour tout ça que Manuel voulait garder le tableau qu’il avait devant lui gravé dans son esprit : « la Cendre » à genoux, pire qu’à poil, avec sa veste ouverte sur ses seins en avant, ses cheveux d’habitude contraints par un austère chignon répandus en un désordre roux sur ses épaules, la bouche défoncée par la queue du couchettiste le plus branque de la ligne sud-est…

Il se rappela la scène qu’il avait surprise dans le compartiment et se dit qu’il ne pouvait conclure la nuit sans s’introduire dans le fondement de la blonde. Ils étaient tous les deux sur le canapé et il lui saisit les hanches pour lui placer les fesses contre sa bite. Elle comprit immédiatement.

— Alors, toi aussi, tu veux me mettre dans le cul, comme mon copain ? Tu peux y aller, mon chéri, j’ai toujours aimé ça. La voie est libre…

La métaphore était ferroviaire, et Manuel n’eut aucun mal à écarter les fesses généreuses pour y loger le mufle de sa bite. Il n’eut quasiment pas à forcer pour introduire son gland. Le reste suivit avec une facilité naturelle : la garce avait le cul ouvert. Il sentit le conduit chaud et soyeux lui presser la chair, et il commença à aller et venir sans rencontrer de résistance. C’était presque comme une chatte un peu étroite, le con d’une vierge. La blonde soupira et accompagna le rythme de la queue par la fluidité du mouvement de ses fesses. Manuel s’était emparé des gros nichons et les pressait l’un contre l’autre. Tous les deux laissaient échapper des gémissements sourds comme pour rythmer leur effort. Cela inspira Max qui grogna à son tour et accéléra le mouvement de son bassin. Sa queue heurtait la glotte de Sandrine lorsqu’il éjacula, l’obligeant à garder son sexe en bouche pour qu’elle sente le goût de son sperme. Les traits de la jeune femme s’enlaidirent sous une grimace outrée, mais Max ne lâcha pas sa prise : il se répandit jusqu’à la dernière goutte au fond de son gosier.

Y mit-elle un point d’honneur ? La blonde contracta aussi fort qu’elle put ses muscles fessiers. Agrippé aux deux nichons comme à une bouée de secours, Manuel explosa au plus profond du rectum serré comme une gaine caoutchouteuse.

Max caressa avec douceur les cheveux de celle qui venait d’être obligée d’accepter son sperme dans la gorge. Il avait l’air presque affectueux.

— Alors c’est moi qui ai eu l’honneur de te dépuceler la bouche ? Même ton mari n’y a jamais eu droit ? J’espère que tu vas être maintenant une charmante épouse. C’est quand même un comble… Alors notre redoutable chef du personnel n’a jamais connu la douce chaleur des lèvres de sa femme autour de sa queue… Ça doit être pour ça que c’est un vachard, il a tout l’air du frustré. Faut dire que quand on a quelqu’un comme toi comme moitié, y’a de quoi avoir l’impression de partager sa vie avec un congélo. Maintenant tu vas pouvoir nous l’adoucir un peu, le chef… J’en connais un qui va être surpris. Dès ton retour, hop, une petite pipe, et tu vas voir comme votre vie va changer. Et puis le voyage n’est pas fini, je vais t’apprendre encore plein de choses…

Max alla remettre de la musique et s’allongea sur la moquette. Il était crevé. Il avait un sourire béat à la pensée de tout ce qui lui restait à apprendre à sa compagne de débauche forcée.

La blonde s’était levée, elle n’avait cure de la nudité de ses seins qui envahissaient tout l’espace du peignoir ouvert. De nouveau, une lueur froide et métallique donnait un éclat à son regard.

Tout en se dirigeant vers la jeune femme, elle écarta les pans du peignoir, dégagea ses épaules, et le laissa glisser sur le sol. Elle était complètement nue maintenant et paraissait tout à fait à l’aise. Ses chaussures de cuir rouge à talon très haut lui donnaient une démarche chaloupée mais visiblement ça ne la gênait pas, bien au contraire, elle accentuait volontairement le balancement de son cul. Rien qu’à la voir ainsi Manuel recommença à bander.

Elle se campa devant Sandrine, les deux mains sur les hanches.

— Alors, Madame a pris sa première giclée ? Une grande première, ma foi. Moi, j’ai sucé ma première bite à treize ans. C’est vrai que j’ai eu du mal à tout avaler. Mais après, on s’habitue. Un petit goût de blanc d’œuf, mais en plus salé… c’est pas pareil que de se faire défoncer le cul. Ton copain n’y a pas été de main morte. Maintenant j’aurais bien besoin d’une petite consolation…

Sandrine ne s’était toujours pas relevée. La blonde lui prit une main et se caressa la hanche avec.

— Il n’y a que les femmes qui savent se faire plaisir entre elles à cette heure de la nuit. Caresse-moi la chatte.

Sandrine dégagea sa main avec violence. Une expression d’incompréhension et d’horreur se lisait sur son visage. La blonde durcit le ton.

— Quoi, tu as jamais fait plaisir à une copine ? Tu es vraiment en dessous de tout, la nullité incarnée… Moi, ça a démarré en pension. T’as pas connu ça, toi, l’internat ? C’est la mort intégrale, alors il fallait bien se faire plaisir. J’ai vite appris à lécher une chatte. D’autant qu’on n’avait pas forcément le choix. Si t’allais pas gougnotter avec une grande, tu risquais d’avoir de sérieux ennuis. En dix ans de pension, j’en ai brouté des minous, et je choisissais pas forcément.

Elle se tourna vers Manuel.

— J’ai même dû me faire la mère supérieure. C’était ça ou le renvoi pour je ne sais plus quelle faute. Mes parents n’auraient pas apprécié… Elle a pas eu besoin de me le dire, j’ai deviné, les copines m’avaient raconté comment l’amadouer. J’ai dû d’abord prier à genoux, à ses pieds. La vieille était à moitié renversée dans son fauteuil, elle faisait semblant d’être assoupie. Mais je savais ce qu’elle attendait. L’air de rien, j’ai relevé le bas de son habit et je me suis mis la tête sous ses jupes. Le plus incroyable, c’est qu’elle ne portait pas de culotte la vieille. À poil sous l’habit ! Tout le temps qu’elle nous faisait ses sermons ou qu’elle dirigeait les cours, elle avait le cul nu sous la robe ! J’ai trouvé le chemin sans peine. C’était pas très ragoûtant, à mon avis elle devait se laver une fois l’an. Enfin, j’avais déjà une certaine habitude. J’ai porté la coupe à mes lèvres si tu vois ce que je veux dire, et en avant la musique ! J’ai dû battre le record de vitesse de stimulation du bouton, j’avais envie que ça se boucle le plus vite possible. Ça a pas traîné, elle a donné quelques coups de cul, le tout sans un mot, et elle m’a joui dans la bouche. L’instant d’après, elle m’a sermonnée, comme s’il ne s’était rien passé, et elle m’a dit qu’elle passait l’éponge. Quelle salope quand même… Mais là on va se faire un petit plaisir entre filles, rien que pour nous…

Elle attira le visage de Sandrine vers sa toison en essayant de lui faire appuyer les lèvres dessus, mais la jeune femme la repoussa. Manuel s’était levé : tout ça commençait à l’intéresser. Il saisit le bras de Sandrine pour l’obliger à se lever.

— Tu as compris ce qu’on te demande ? Nous oblige pas à nous mettre en colère. C’est bien elle qui t’a fait reluire tout à l’heure, non ? Faut vraiment que tu apprennes à rendre la pareille. Tu vas faire ce qu’elle te demande : tu vas lui lécher la chatte.

La blonde s’impatientait.

— Je crois qu’elle ne comprend que la manière forte… Tu vas me brouter ma chérie, jusqu’au bout et bien à fond. Je vais tout de suite t’offrir le plat de résistance.

Elle alla s’asseoir dans le vieux fauteuil de bureau en cuir, et alluma une applique juste au-dessus. Manuel entraîna Sandrine et en lui tordant légèrement le bras l’obligea à s’agenouiller aux pieds de la blonde. Cette dernière caressa doucement les boucles de sa toison pour faire durer le suspens. Puis, très lentement, elle se relâcha au fond du fauteuil. Elle ouvrit doucement les jambes et Sandrine vit le renflement des grandes lèvres qui s’offrait. La blonde suça son index et l’introduisit entre les lèvres de son sexe. Elle fit coulisser le doigt mouillé de salive tout en fixant la jeune rousse dans les yeux.

— Tu vois, je te prépare le terrain, comme ça tu n’auras pas tout le travail à faire. Hum… c’est bon, mais ça ne vaut pas une bonne langue. À toi, ma belle.

La blonde délurée posa chacun de ses talons sur les accoudoirs du fauteuil offrant aux regards, de façon obscène, sa chatte ouverte. Maxime appuya sur l’arrière du crâne de « la Cendre » et lui plaqua les lèvres sur la chair ouverte.

— Régale-toi.

Sandrine ne pouvait qu’obéir. Elle sentit l’odeur forte de la chatte et vit un peu du sperme de Manuel qui poissait l’ourlet des fesses. Elle frémit de dégoût mais elle savait qu’elle ne pouvait échapper à la situation. Les muqueuses humides collaient à sa bouche. Elle se mit à lécher avec maladresse, comme un petit chien lapant une écuelle d’eau. La blonde tortilla un peu du bassin et éclata de rire.

— On dirait le clébard que j’ai eu il y a quelques années. Remarque, j’avais essayé une fois avec lui. C’était rigolo, il donnait comme toi de grands coups avec sa langue râpeuse. Fais un effort quand même. Y’a plein de choses à explorer. Rentre ta langue à l’intérieur d’abord, et essaye de trouver le bouton. Voilà, c’est déjà mieux… Rentre et sors ta langue maintenant, très vite, comme si c’était une petite bite. Ah, c’est ça ! Petite salope, tu apprends vite… Monte plus haut et essaye de bien sucer le clito. Avec moi tu n’auras pas de mal à le trouver… Voilà ! Quelle garce tu fais, en fait tu t’y prends très bien. Essaye de l’aspirer maintenant. Doucement… Doucement… Voilà, comme ça, comme si tu voulais le gober…

Manuel s’était également agenouillé pour observer le spectacle de près. Il flattait en même temps le cul de Sandrine, et lui ouvrait la chatte. Il cherchait le bouton du clitoris, renflement large mais à peine perceptible en dessous du méat. Il le débusqua et pour vérifier son hypothèse le pinça légèrement. Sandrine se dandina involontairement de la croupe : il avait trouvé le point sensible. Il accentua ses pinçons tout en pressant le visage de la jeune femme contre les chairs trempées de la blonde pour qu’elle n’oublie pas son office. Cette dernière ondulait du bassin, en marmonnant des mots orduriers.

— Vas-y, sale garce, aspire, aspire… Mets tes doigts dans ma chatte. Masse-moi… Suce en même temps, encore plus fort salope, vas-y…

Manuel accentuait également ses pressions sur le clito et il vit que le plaisir montait chez la jeune femme. Elle jouit en même temps que la blonde et, dans l’orgasme, quelque chose se cassa en elle.

– Vous êtes des salauds, des salauds… Et moi, je suis une truie, je m’en fous, une chienne, une garce en chaleur…

Elle s’écroula en sanglots sur les cuisses de la blonde qui s’était redressée. Celle-ci passa la main dans ses longs cheveux roux. Il y avait de la douceur dans son geste. Elle l’embrassa sur la bouche.

— Tu as découvert quelque chose, cette nuit, quelque chose qui se trouvait au fond de toi. C’est comme ça. Quelque chose d’humide, de chaud. Quelque chose de sale… Mais c’est pas plus mal, non ?

CHAPITRE V

Le chef de train avait cogné à leur porte tard dans la matinée.

— Ça va repartir vers midi, les gars. On a débloqué les aiguillages au-dessus d’Avignon. Il y a trois rames devant nous et puis c’est notre tour. Ce soir on couche à Marseille ! J’ai l’impression que ce coup-ci, ça va être de vraies vacances… Ils vont en avoir pour plusieurs jours pour tout remettre en état. Grouillez-vous quand même, on a déjà fait monter presque tous les passagers d’hier.

Il eut pour toute réponse quelques grognements ensommeillés. Si le chef avait eu la moindre idée des agencements de la nuit…

Ils avaient fini par s’écrouler vers trois heures du matin. La piaule empestait l’alcool et le parfum des deux femmes se mélangeait aux effluves de la vodka. Manuel s’était endormi lové contre le cul de la blonde et Max avait entraîné Sandrine dans la chambre voisine.

Manuel se leva et jeta un coup d’œil dans la pièce voisine. Max avait vraiment la santé. Il était déjà à l’ouvrage. Sandrine, complètement nue, le chevauchait et il guidait les mouvements de ses hanches. Quand elle vit le visage de Manuel et son sourire ironique, elle poussa un gémissement de honte. Mais Max ne se troubla pas pour autant. Il continua à guider les mouvements de la jeune femme. Il s’adressa à Manuel.

— Un petit coup à l’ancienne, ça n’a jamais fait de mal. Je crois qu’elle commence à apprécier, la cochonne…

— Dépêche-toi de conclure, tu continueras son éducation plus tard. On décolle dans une demi-heure.

Dehors, la tempête s’était calmée. Le ciel était bleu vif et la luminosité de la neige épaisse les fit tous cligner des yeux lorsqu’ils sortirent. De nouveau, il fallait endosser les rôles convenus, mais le contrat pervers qui les avait réunis la plus grande partie de la nuit n’était pas près de se rompre.

Lorsqu’ils arrivèrent devant les wagons immobilisés en rase campagne, la plupart des passagers étaient montés. La neige recouvrait tout et on aurait dit que la rame était là depuis des semaines. C’était étrange, tout était silencieux, la neige amortissait les quelques bruits qui provenaient de l’autoroute voisine.

Les passagers étaient maussades et avaient le visage fatigué. La nuit avait été rude sur les lits de toile dans la salle de l’école. Les hommes n’étaient pas rasés et les femmes avaient dû se laver à l’eau froide. Même le chef avait une mine de déterré. Sa cravate était mal nouée et une barbe de deux jours lui mangeait les joues. Décidément, il n’en fallait pas beaucoup pour perturber des gens habitués au cocon d’une vie quotidienne dans laquelle on essayait de gommer toute contrariété. Pour eux, ça devait être l’exode grandeur nature.

Il croisa la petite étudiante qui tenait le bar. Elle avait des collants de laine noirs, une jupe écossaise comme on n’en faisait plus, et un nœud de velours fermait le haut de son chemisier blanc. Décidément, elle l’excitait, celle-là.

— Alors ma puce, pas trop dure, cette nuit ? Tu as dû te sentir seule, non ? Si tu étais venue nous voir, on t’aurait tenu compagnie… Prépare-nous un grog. On va distribuer des couvertures en attendant que le chauffage redémarre, mais nous aussi on a besoin de se réchauffer… Remarque, tu pourrais nous y aider…

Il se demandait si elle faisait semblant de ne pas comprendre ses allusions ou bien si elle était ingénue à ce point-là. Il la regarda se diriger vers le volet métallique du bar qu’elle devait relever pour tout remettre en route. Une fois encore, il lorgna son petit cul moulé dans le tissu écossais. Elle portait quelque chose qui ne se faisait vraiment plus, une grosse épingle dorée qui fermait le côté de sa jupe. C’est drôle ce que les usages avaient pu inventer concernant les petites filles sages, alors que pour lui ça évoquait un vêtement qu’on trousse. Il suffisait d’ouvrir l’épingle pour voir quel type de culotte elle portait sous son collant. Il fit l’hypothèse d’un sous-vêtement de coton blanc, bien sage, à l’empiècement renforcé. Il se vit l’entraînant dans une couchette, lui baisser tout ça pour la mettre cul nu, et plonger son nez dans une chatte qui devait n’être recouverte que par un fin duvet blond. Peut-être était-elle encore vierge, mais ça ne l’aurait pas gêné pour la suite, au contraire.

Les événements de ces derniers jours, la fatigue alcoolisée qui lui brouillait la tête, ne faisaient qu’accroître un désir qui maintenant était vif en permanence.

Avec Max, ils burent le rhum brûlant que la petite stagiaire avait accepté de leur préparer à contrecœur. Elle les regardait d’un air légèrement dégoûté, se demandant comment ingurgiter çà à cette heure de la journée. Elle ne se serait jamais doutée du contenu de leur conversation à voix basse. Ils se demandaient si elle était pucelle, et comment chacun d’entre eux s’y serait pris pour lui faire découvrir pour la première fois la quatrième dimension. Max trouvait qu’elle manquait de seins, mais Manuel disait que c’était ça qui était excitant, ça lui donnait un air de gamine.

Le train avait démarré très lentement, et il était certain qu’il ne pourrait prendre sa grande vitesse avant Avignon. Manuel avait laissé la blonde s’installer dans le compartiment réservé, elle lui avait dit qu’elle avait besoin de dormir. Quelque chose l’attirait et l’effrayait à la fois chez cette femme. Il avait été surpris de voir l’assurance perverse qu’elle avait tout de suite adoptée avec Sandrine. On aurait dit qu’elle avait une grande expérience de ce type de rapport, repérant immédiatement chez l’autre ses points faibles. Et elle avait fait preuve d’une volonté sans faille, la soumettant immédiatement à son désir.

Elle n’avait pas tiré les rideaux du compartiment, et visiblement était de nouveau en pleine forme. Avec décontraction elle avait entrepris de refaire le vernis de ses orteils. Chacun de ses doigts de pied était séparé des autres par un petit bout de coton ; elle tenait le capuchon d’un flacon muni d’un petit pinceau et avec une grande précision étalait une laque vermillon assortie au cuir de ses chaussures. Elle avait posé son pied sur la banquette, ce qui retroussait sa robe. On voyait la culotte de dentelles noires et le dégradé sombre des bas sur la blancheur des cuisses. Elle était sûre de son effet.

Manuel s’assit à côté d’elle et lui caressa doucement l’intérieur de la cuisse. Mais elle le regarda froidement puis continua d’étaler le vernis sans se troubler. Les événements de la nuit étaient loin, c’était évident. Manuel s’adressa à elle :

— Tu avais l’air dans ton élément, cette nuit. Je n’ai jamais vu ça, une femme qui s’insère immédiatement dans ce type de situation comme on prend part à une conversation mondaine. Tu as dû en voir bien d’autres…

L’éclat métallique que Manuel connaissait bien maintenant brilla dans le vert des yeux de la blonde.

— On peut dire ça, d’ailleurs j’ai quelque chose à te proposer mais je t’en parlerai tout à l’heure.

— Tu préfères les femmes ?

— Les femmes, les hommes, tout ça n’a pas grande importance. C’est la cuisson qui compte, ou la garniture si tu préfères. Moi, ce que j’aime, c’est qu’une viande soit saignante et une omelette bien baveuse.

Elle éclata de rire, s’amusant de la vulgarité équivoque de ses propos.

— Et puis, tout dépend si on a été à bonne école. Je t’en ai un peu parlé cette nuit.

Elle reboucha le flacon de vernis et enleva tous les petits bouts de coton d’entre ses orteils. L’éclat neuf de la laque vermillon brillait sur ses ongles. Elle avait une cambrure très particulière de la cheville ; Manuel le remarqua lorsqu’elle remit ses chaussures à talon haut. Elle reposa un pied sur la banquette, son genou était plus haut que son menton, ce qui découvrit complètement sa culotte. Manuel avait dans le même angle de vision le cuir fin au liseré argenté du talon et la dentelle noire qui se tendait sur l’entrejambe. Il bandait.

— Ce que je ne t’ai pas dit, c’est que pour moi c’était la dernière chance avant la prison. J’avais fait quelques bêtises avant et ce type d’école, on y était placé et il fallait se tenir à carreau, sinon on savait qu’on giclait devant le juge et on était bon pour la taule. C’est pour ça que certaines profs en profitaient pour nous pourrir la vie. Remarque, j’en ai connu de géniales, qui nous ont vraiment dépannées. Mais il y en avait une, la prof d’anglais…

Son regard se perdit dans le vague et Manuel lui proposa une cigarette. Elle souffla la fumée par les narines.

— C’est étrange, c’est à la fois un bon et un mauvais souvenir. Mais je suis sûre que ça va t’intéresser.

Elle se cala contre l’épaule de Manuel et, comme par inadvertance, lui effleura la braguette.

— Elle devait avoir la cinquantaine, une grande femme brune avec des lèvres épaisses mais un visage très sévère. Elle s’habillait d’une drôle de façon : une jupe droite, toujours en dessous du genou et un chemisier au col très montant, avec de la dentelle, qu’elle fermait sur le cou. Hiver comme été elle portait des bas noirs avec des chaussures à gros talon carré. Elle nous vouvoyait et nous appelait « Mademoiselle » ; mais ce n’était pas par respect pour nous car elle y mettait toujours une pointe d’ironie. Quand elle me faisait passer au tableau, c’était bizarre : elle avait toujours son air hautain mais j’avais l’impression qu’elle me déshabillait du regard. J’y pouvais rien, j’écrivais avec la craie et je sentais son regard sur mes fesses et mes seins. Elle donnait aussi des cours de soutien obligatoire à certaines élèves et là y’avait vraiment de drôles d’histoires qui circulaient. Les filles qui y allaient en ressortaient l’air pâle et renfermé mais elles ne voulaient rien dire. Ça se passait dans sa chambre, elle logeait sous les toits. Il a fallu que ce soit mon tour pour que je comprenne quelle salope elle était.

En général les cours particuliers avaient lieu tard le soir, après le repas. Quand j’ai poussé la porte de sa chambre la première fois, elle m’attendait, assise sur une chaise, droite avec son air méprisant et toujours son col de dentelle fermé jusqu’au dernier bouton. Elle m’a regardée dans les yeux, froidement, et elle m’a dit : « Eh bien, qu’est-ce que tu attends pour fermer la porte, miss gros nichons ? » Je lui ai dit que j’allais pas me laisser insulter par elle mais elle a pas cillé. Et là j’ai compris que ça se passerait à sa façon et que c’était à prendre ou à laisser. Je savais ce que ça voulait dire : si je renâclais, à tous les coups je serais envoyée chez le juge. J’ai baissé les yeux et elle a savouré sa victoire. Elle m’a dit : « Amène tes doudounes par ici. » Elle m’a expliqué que la taille de mes seins, ça la perturbait en classe, que ça faisait vulgaire et pute, et qu’elle devait se rendre compte par elle-même de leur volume. J’ai obéi, j’ai sorti mes seins et j’ai vu que son cou devenait tout rouge au-dessus de son chemisier. Elle a commencé à me les soupeser, puis elle a fait rouler les bouts entre ses doigts. Elle a dit qu’une fille qui avait une poitrine comme ça ferait la pute, c’était obligatoire, mais elle me caressait en même temps, et mes tétons ont durci. Elle a rougi encore plus fort et elle m’a dit : « Remballe-moi tout ça, on a du travail. »

Il y avait une petite table avec des livres et devant il y avait un pupitre pour qu’on puisse faire les exercices debout. J’ai vite compris pourquoi. Elle avait préparé un travail très difficile, et bien sûr c’était volontaire. À la troisième erreur, elle m’a dit d’arrêter : « J’en ai assez de votre idiotie, mademoiselle. C’est dommage que votre connaissance de l’anglais n’ait pas le même volume que vos nichons. Je vais vous montrer comment on travaille ici. » Elle avait un sourire mauvais et elle est allée ouvrir un tiroir. Elle en a sorti une espèce de badine très mince, en cuir beige. Ça semblait presque inoffensif mais j’ai vite déchanté. Elle a fait siffler la tige dans l’air.

« Maintenant on change de méthode, on va continuer mais jupe relevée. » Comme je ne réagissais pas, elle m’a rappelé ce que je risquais et j’ai vite remonté ma jupe. Elle a ricané : « C’est un peu timide… il faut vous trousser jusqu’en haut, comme la petite pute que vous allez devenir… et puis tiens, puisque Mademoiselle fait des mines, on va tout de suite passer à la deuxième étape, ça sera du temps de gagné. Vous allez retirer votre culotte et nous montrer un peu ce cul. On va voir si il est aussi gros que vos nichons. » Là, elle avait réussi à m’atteindre et j’étais mortifiée. J’ai compris que ça la faisait jouir de m’humilier. J’ai retiré ma culotte et elle me l’a prise des mains pour l’accrocher au pupitre. J’ai fait ce qu’elle m’avait ordonné et je me suis retrouvée debout devant le pupitre, en tenant ma jupe à deux mains pour la retrousser jusqu’au creux de mes reins. « Bien, bien, a-t-elle dit, voilà qui est mieux. Mademoiselle a compris qu’elle avait tout à gagner à se soumettre. » Tout en parlant, elle m’avait caressé les fesses avec sa badine, et je les ai senties se couvrir de chair de poule. Puis j’ai dû reprendre l’exercice. Ça n’a pas traîné. À la première erreur, elle m’a cinglée. Un coup sec, précis. J’ai poussé un petit cri mais la douleur m’a paru supportable. Ce n’est qu’au bout d’un moment que j’ai compris. Les coups se sont répétés, elle ne laissait passer aucune erreur. La peau a commencé à me cuire. En fait la douleur augmentait progressivement, chaque coup me faisait l’impression d’une piqûre de guêpe. Et bien sûr, plus elle me cinglait et plus je faisais d’erreurs. À la fin de l’exercice je l’ai suppliée d’arrêter, je n’en pouvais plus. Elle m’a regardée tranquillement et m’a dit que ce n’était pas possible, qu’il fallait faire les révisions. J’ai ravalé mes larmes et j’ai dû reprendre tout l’exercice depuis le début.

Elle donnait moins de coups maintenant, mais chacun déclenchait une douleur fulgurante. Elle s’était placée à côté de moi et j’ai compris ce qui l’excitait : elle observait l’expression de mon visage à chaque coup reçu. Je ne pouvais plus résister et à la fin je me suis écroulée à ses pieds. C’était ça qu’elle attendait. Elle a rien dit pendant un moment, je sanglotais, j’avais les bras qui lui entouraient les chevilles. Elle ne bougeait pas, ravie que mes larmes coulent sur ses chaussures. Puis elle a décroché ma culotte du pupitre et me l’a tendue : « Tu as compris qui commande maintenant, petite salope ? Tu reviens dans trois jours, et je te prie de croire que tu as intérêt à savoir ta grammaire par cœur. »

Le rythme du train qui roulait toujours à vitesse moyenne semblait être en phase avec le long récit de la femme. Cette dernière s’était lovée contre Manuel. Elle avait ouvert sa braguette et s’était emparée de son membre qu’elle branlait doucement : son geste était automatique, on aurait dit qu’elle ne se rendait pas compte, tant elle était prise dans son histoire, l’esprit concentré sur cette période d’adolescence qu’elle paraissait revivre. Elle se coucha sur lui, la tête contre sa queue. Elle lui donna un petit coup de langue pour en taquiner la raideur. Elle le regardait tout en picorant l’ouverture de son méat.

— En tout cas, c’est avec elle que j’ai appris que la plus grande jouissance a besoin de temps. Ça a duré des mois. Je venais la voir au moins deux fois par semaine. Les zébrures sur mes fesses s’atténuaient à peine entre deux cours. Au début elle a gardé le même rituel. Je rentrais dans sa chambre et sans qu’elle me demande quoi que ce soit je retirais ma culotte et me plaçais, jupe troussée, devant le pupitre. Elle n’abandonnait jamais un petit sourire narquois devant mon obéissance. Elle riait de ses propres plaisanteries et ça l’excitait de dire « cul » ou « nichon » ; pour quelqu’un de son milieu, elle devait avoir l’impression chaque fois qu’elle disait ces mots de faire quelque chose de sale. Elle ne se lassait pas de me cingler les fesses. Au fil des semaines, elle s’était enhardie à propos de la tenue qu’elle exigeait de moi. Elle disait que mon chemisier la gênait pour me punir et j’ai dû le retirer. Puis elle a pensé que mon soutien-gorge devait être un frein pour bien respirer, un obstacle pour avoir un bon accent, et qu’il valait mieux que mes « nichons » comme elle disait, soient en liberté. J’avais pris le pli : en rentrant dans sa piaule, je me déshabillais entièrement, je ne gardais que mes chaussures et mes chaussettes pour me mettre devant le pupitre. Elle a laissé libre cours à ses fantasmes : tout en me frappant, elle me caressait la pointe des seins ; ou bien elle faisait passer toute la longueur de sa baguette entre mes cuisses. Je peux te dire que j’ai encore le souvenir du frottement du cuir sur les lèvres de ma chatte…

Et puis elle a fait ce qu’elle désirait depuis le premier jour. Un soir, je me suis placée nue comme d’habitude devant le pupitre, mais là elle n’avait pas pris sa baguette. L’exercice m’est apparu plus facile que d’habitude. Elle m’a encouragée et pour joindre le geste à la parole, elle m’a flatté les fesses. Après avoir martyrisé mon cul pendant des mois, maintenant elle le caressait. Et dans ma tête c’est devenu un peu la même chose que les coups. Elle me félicitait très sérieusement à chaque exercice réussi et en même temps elle m’ouvrait la chatte avec ses doigts. Je me suis cambrée pour lui faciliter le travail, j’étais trempée… Elle m’a traitée de cochonne, m’a dit qu’elle avait raison quand elle disait que j’allais devenir une pute, une de celles qui taillaient des pipes sur les extérieurs. Elle commençait à perdre les pédales en fait ; elle me tordait le bout des seins et haletait bizarrement. Elle m’a prise par le bras, m’a entraînée vers le lit et elle s’est assise sur le bord en me plaçant entre ses jambes. Elle a relevé sa jupe longue sur ses grosses cuisses et là j’ai vu qu’elle avait perdu tout contrôle d’elle-même. Elle m’a fourré le visage dans sa chatte ; elle s’y était préparée, elle n’avait pas mis de culotte. Elle avait une odeur très forte et elle était encore plus trempée que moi. J’y ai été, j’avais déjà une certaine expérience, et elle a pas mis longtemps à jouir en me traitant de petite salope. Après ça a duré encore des mois, à chaque cours je devais lui bouffer la moule. À la fin ça m’écoeurait, elle sentait souvent la pisse mais s’en foutait. Elle prenait aucune précaution avec moi ; j’étais une petite garce avec une langue, c’est tout. Et puis elle avait vite repris sa badine. Ça l’excitait de me cingler en même temps que je la léchais…

La femme avait continué son récit tout en branlant Manuel, la joue contre sa queue. Elle l’engloutit dans sa bouche et le membre palpita par à-coups, elle savait que son histoire l’avait excité à l’extrême. Elle en donna le dénouement.

— On peut aimer ce genre de jeu mais ça n’empêche pas d’avoir un certain respect pour l’autre. Avec votre Sandrine, c’est pas pareil : elle a besoin pour jouir de se sentir dégradée. Le jour où elle s’en rendra compte elle aura fait un grand pas en avant. Je suis sortie de cette taule au bout de quelques mois. Tu te doutes que ça n’avait pas fait de moi tout à fait un ange de vertu. J’ai retrouvé la même bande dehors. C’étaient pas vraiment des méchants. On piquait quelques bagnoles pour faire des rodéos et puis un soir, y’a eu un truc marrant. Il était très tard et les copains ont repéré une femme dans une petite voiture anglaise, dans la cité. Elle avait dû se perdre dans le quartier et était en panne d’essence. Le truc était pas compliqué : il suffisait de lui proposer de l’aider, d’aller chercher avec elle un bidon d’essence puis on se barrait avec la caisse en laissant la propriétaire sur le trottoir. Et là, surprise : c’était ma prof d’anglais. Elle m’a pas reconnue, car j’avais virée punk avec des cheveux rouges et des anneaux partout. J’ai glissé à mes copains que je la connaissais, que c’était une salope qui musardait pour se faire des petits jeunes. En fait, j’avais appris au centre que c’était une gouine refoulée et qu’elle n’avait jamais touché un mec. Ils lui ont dit qu’ils avaient de l’essence mais qu’il fallait qu’elle vienne avec eux. Elle s’est retrouvée tout innocente dans la cave d’un immeuble et là je te prie de croire qu’elle a dégusté…

La blonde reprit la queue de Manuel dans sa bouche puis la ressortit pour le regarder à nouveau ; son membre frémissait, il n’était pas loin d’éjaculer.

— Elle a dû comprendre quand elle a vu leurs regards mais il était déjà trop tard. Ils étaient quatre et elle savait qu’elle ne pourrait rien faire. Ils ont commencé à ricaner, à lui demander si c’était vrai qu’elle était une vieille qui aimait les loubards. Y’en avait un qui lui tenait les poignets et un autre lui a soulevé la jupe par-derrière. En fait, ils étaient persuadés qu’elle était venue pour ça et j’avais deux copains dans le lot qui avaient à peine quinze ans. Le plus jeune lui a retiré sa culotte et s’est exclamé : « Vise un peu le gros cul qu’elle a, la vieille. » Je savais qu’il n’avait aucune expérience et ce qu’il voulait c’était voir de près comment une femme était faite. Il l’a obligée à se pencher en avant et à écarter les jambes pendant que les autres la tenaient. Là il s’en est donné à cœur joie. Il lui a enfoncé ses doigts dans la chatte et dans le cul, puis a demandé qu’on lui passe une lampe de poche. Il nous a fait un vrai cours de sciences naturelles : tout y est passé, les lèvres, le clitoris, l’anus. Les autres se marraient car il se branlait en même temps, il tenait plus. Le plus drôle c’est que j’ai vu que la prof mouillait malgré elle. Le môme était vraiment pas grand alors ils ont forcé la prof à se mettre à quatre pattes. Il l’a enfilée tout de suite, il tenait plus, et il n’arrêtait pas de dire « c’est bon, c’est bon », et les autres se sont marrés de plus belle. Il a éjaculé presque tout de suite et ce qui m’a étonnée c’est que ma prof bougeait du cul, comme si elle en redemandait. On peut faire des découvertes à tout âge… Le reste, elle a moins aimé. Elle a dû se mettre à genoux sur des cartons au milieu de la cave et ils l’ont entourée, la bite à la main. Elle a dû les sucer chacun à tour de rôle jusqu’à ce qu’ils lâchent tout dans sa bouche. Moi, je me tenais dans un coin avec la lampe, je faisais l’éclairagiste. Quand le dernier a lâché sa purée je me suis avancée. Tu aurais vu le tableau… Fini le beau chemisier boutonné sagement. Ils lui avaient mis les seins à l’air et elle avait les cheveux en bataille. Il y avait du sperme qui lui coulait le long du cou. Dire qu’elle avait l’air hébété c’est peu dire. Je pense que jusque-là elle m’avait prise pour un garçon. Quand j’ai baissé mon pantalon elle a été surprise. J’ai dirigé la lumière vers mon visage et là elle m’a reconnue. Elle a eu l’air soulagée, peut-être qu’elle a pensé que j’allais arrêter tout ce merdier. Elle a vite déchanté. Je lui ai collé les lèvres sur ma chatte. Mais j’avais aucun désir du service que je lui avais rendu pendant des mois. J’avais qu’une envie : lui pisser dans la bouche. Je pense qu’elle doit en avoir encore le goût…

Le jour baissait tandis que le vacarme du train s’amplifiait à l’entrée du tunnel du Rove. La blonde retira la queue de Manuel de sa bouche et le fit éjaculer sur ses seins.

CHAPITRE VI

Au moment où la motrice s’arrêtait en bordure du quai dans un ralenti imperceptible, la blonde s’essuyait la gorge avec un kleenex pour en effacer le sperme de Manuel. Elle le faisait avec un naturel parfait, en vraie petite ménagère, avait-il pensé au moment où elle lui avait nettoyé la queue.

La verrière de la gare Saint-Charles diffusait une lumière intense et dorée. Le mistral avait nettoyé les derniers nuages, rendant le bleu du ciel dur et aveuglant. Manuel était content d’être à Marseille. Il aimait cette ville pour son côté déjanté et cosmopolite ; les habitants vivaient dans un univers à part, fait de chômage, de foot, de mer et de pastis. Tout en se reboutonnant, il déposa un baiser très doux dans le cou de la femme. Un romantisme ironique, car il avait compris que les sentiments étaient étrangers à son attitude.

— Tu ne voulais pas me demander quelque chose ?

Elle parut hésiter.

— Après tout, pourquoi pas… Tu as dû comprendre que je ne suis pas tout à fait une jeune fille rangée. Et puis, il faut bien vivre. En ce moment je suis en affaire avec des types du Panier, on s’est connus dans ma cité quand j’avais quinze ans. Une cité ce qui a de vrai, quartiers Nord, valait mieux ne pas traîner toute seule le soir. Ils m’ont bien aidée, et c’est pas vraiment des plaisantins. Maintenant, ils font dans le jeu, roulette et poker clandestin. Y’a plein de types qui viennent faire du commerce ici, Afrique du Nord ou Moyen-Orient. Et ils ont du fric… Ils adorent jouer, et le faire de façon illégale ça donne un petit frisson supplémentaire. Moi je m’occupe de l’ambiance dans un des plus gros cercles, une villa à Plan de Campagne. Quand y a du fric en jeu, on aime bien se détendre un peu. Et pour ça il faut des filles. C’est mon boulot, leur organiser des spectacles un peu particuliers. Mais là j’ai un problème. La frangine sur qui je comptais ce soir s’est barrée à Alger avec son mac. Alors j’ai pensé… Je me suis dit qu’après la petite sauterie de cette nuit ça pourrait, vous brancher de faire participer votre copine à ce genre de soirée. Pour lui montrer du pays…

Manuel n’hésita pas longtemps. Quel que soit le genre de spectacle, ça ne pouvait qu’être excitant de voir cette vertueuse Sandrine (ou du moins ce qui restait encore de sa vertu) dans ce milieu douteux.

Il en parla à Max en descendant du train et celui-ci fut à la mesure de lui-même. Il connaissait deux cercles clandestins à Barbès, mais les trouvait tristounets ; il savait qu’à Marseille ça devait dégager un peu plus dans ce genre d’endroit; et pour « la Cendre », il avait hâte de voir ce qu’on lui réservait Ils se donnèrent rendez-vous un peu plus tard dans un bar de l’Estaque, un troquet joyeux où l’on pouvait grignoter les rares sardines qui restaient à pêcher en Méditerranée.

Manuel descendit l’escalier monumental, aux cariatides symbolisant les quatre points cardinaux, qui surplombait le centre de la ville. Les collines blanches et mauves entouraient le tissu urbain en le protégeant ; on voyait au loin le miroitement de la grande bleue. Il marcha avec plaisir, humant toutes les odeurs d’épices et de gâteaux au miel qui le suivirent le long du cours Belsunce. Ça courait dans tous les sens, des gamins jouaient au foot dans ses jambes, et il faillit se faire renverser par un cacou en scooter qui avait décidé que c’était plus pratique de rouler sur le trottoir.

Il s’arrêta sur les grandes dalles du Vieux-Port, devant la forêt des mâts des bateaux des plaisanciers. Il y avait un ressac léger qui cognait contre les coques ; en pleine mer le vent devait à peine être supportable. Il lui restait encore une heure à tirer. Il monta par l’escalier très raide qui conduit à la place de Lenche et s’offrit une mauresque à la terrasse d’un des nombreux bistrots qui envahissaient la place. Il était seul dehors, le vent avait fait fuir les habitués, mais pour un Parisien d’adoption comme lui, la météo était clémente. Une confidence récente de Max le fit sourire. Ce dernier lui avait confié ses problèmes priapiques ; il y avait des moments où il bandait en permanence. Pour l’heure, il avait loué une chambre minable dans le quartier arabe, et il devait être en train de besogner Sandrine. Elle n’en avait pas fini, à faire dégorger son copain…

Il prit un taxi pour se rendre à l’Estaque.

La blonde était déjà attablée lorsqu’il arriva dans le bar dont le ventilateur n’arrivait pas à entamer le nuage bleuté de la fumée de cigarette. Elle était maquillée comme la première fois où il l’avait vue dans le train : le visage couleur de craie et les paupières entièrement noircies. Sa bouche était parfaitement dessinée à l’aide d’un rouge vif et brillant. Elle s’était changée aussi. Elle portait un long manteau de feutre noir qu’elle entrouvrit au moment où il s’assit en face d’elle. Dessous elle portait une robe courte en cuir, parfaitement ajustée à ses formes et fermée en haut par un mince renfort clouté de pointes d’argent minuscules. On aurait dit que ses seins avaient été moulés dans le cuir de la robe. Elle buvait un alcool fort et une lueur d’absinthe dansait dans ses yeux.

— Au fait, je sais que ça n’a pas beaucoup d’importance, mais moi c’est Mona. On prendra le large dès que tes copains auront rappliqué. À partir de là, vous êtes dans le coup.

Il n’y avait aucune ambiguïté dans ce qu’elle venait de dire. C’était déjà arrivé à Manuel de flirter avec ce genre de situation : obtenir un peu de hi-fi à prix très intéressant ou bien parier illégalement sur des matchs de foot. Tant qu’on était à proximité de ces gens, il fallait respecter leurs règles.

Max arriva, le bras passé autour des épaules de Sandrine. Elle avait les traits tirés ; il avait dû la pistonner toute l’après-midi…

Dans l’arrière-cour, il y avait une BMW dans laquelle ils montèrent et Manuel reconnut au volant le macho italien qui avait enculé la blonde dans le train. Il avait toujours le même complet sombre et paraissait contrarié.

Personne ne parla pendant le trajet. Manuel se demanda ce que Max avait bien pu raconter à Sandrine. Elle semblait avoir pris le parti de les suivre docilement, perpétuellement dépassée par les situations dont ils étaient les instigateurs.

Ils quittèrent l’autoroute après les calanques de l’ouest de la rade et s’engagèrent sur une petite départementale qui serpentait à travers les collines de calcaire blanc. Il y avait des villas nichées au milieu des pins et ils empruntèrent un chemin de terre rouge pour en rejoindre une qui paraissait totalement isolée. C’était un bâtiment récent, assez quelconque, avec le même toit en tuiles et les mêmes murs crépis d’ocre que toutes les maisons alentour. C’était très grand ; il y avait devant une large piscine recouverte d’un filet et dont l’eau verdâtre était envahie par les feuilles mortes d’un platane proche.

La voiture se gara derrière la villa. Il y avait là une vingtaine de voitures, surtout des grosses cylindrées. Mona sortit la première. Elle leur désigna un escalier qui descendait dans un sous-sol. On entendait, mais de façon très étouffée, les basses d’une musique de rock.

— Ici, tout se passe dans les entrailles de la Terre…

Ils la suivirent. L’Italien fermait la marche et il avait toujours son air hostile. On leur ouvrit une porte qui était capitonnée à l’intérieur et la musique se fit plus insistante. C’était une salle pas très grande, avec une dizaine de tables de jeu recouvertes de feutre vert. La lumière était atténuée et quelques spots de couleur voulaient mettre une touche de gaieté. Plusieurs parties étaient en cours, du poker surtout, et Manuel vit que les enjeux étaient coquets. La plupart des joueurs avaient le type méditerranéen et étaient vêtus de costumes à l’élégance tapageuse. Manuel se rappela que la ville tirait une partie importante de ses revenus du commerce avec le Maghreb. On venait tout y acheter : des vêtements, des postes de télé, de la nourriture… Les intermédiaires pullulaient, qui faisaient l’aller-retour plusieurs fois dans la semaine. Et par la même occasion, s’offraient une petite partie…

Mona les installa à une table vide et leur dit qu’elle leur offrait une partie de dés. Elle leur passa quelques jetons en métal chromé (cinquante euros chaque, un cadeau personnel, avait-elle dit) et ils durent jouer contre le compère de la maison, un jeune type en survêtement blanc qui paraissait tout droit sorti des quartiers nord. Max expliquait les règles du jeu à Sandrine qui fit quelques essais maladroits. Il savait que ce qui l’attendait n’allait pas être à son goût, et il la faisait boire pour la détendre. Il y avait une petite scène au milieu de la pièce, une estrade recouverte d’un morceau de velours rouge. Un fauteuil au cadre doré, du velours de la même couleur, attendait dans une solitude incongrue.

Une musique orientale violente sortit des enceintes placées sur le côté de la scène. Une danseuse surgit. C’était une grosse Algérienne bronzée dont les hanches étaient drapées dans un voile rouge transparent. Elle avait un serpent tatoué sur l’abdomen dont la tête se perdait dans son pubis. Pas vraiment une danseuse orientale classique, trois anneaux d’argent lui perçaient l’arête du nez et elle avait des cheveux teints en rouge. Ses seins étaient gros, un peu mous, avec des tétons épais à la couleur violacée. Ils oscillaient lourdement quand elle se déplaçait. Elle ondulait des hanches, mais c’était plus obscène que chorégraphique. Un joueur de la table à côté fit signe à Manuel d’approcher, un petit gros dont le visage tout rouge paraissait manquer d’air. La danseuse vint à eux en roulant des fesses et là Manuel comprit l’esprit du « spectacle ». Elle ne portait rien sous son voile, on voyait les poils touffus, très noirs, de sa chatte, et la raie de ses grosses fesses. Elle se plaça à toucher le petit gros, tout en accentuant le balancement vulgaire de son cul. L’homme rigola et écarta les deux pans du voile rouge. Il lui caressa toute la surface de la chatte en la regardant. Elle lui sourit et, les jambes fléchies, elle écarta ses grandes lèvres pour qu’on puisse voir l’intérieur des muqueuses. L’homme rigola à nouveau, il était ivre, et il sortit un billet de cinquante euros de sa poche qu’il plia dans le sens de la longueur. Doucement il introduisit l’arête du billet dans la chair ouverte. La femme poussa un petit gémissement et se redressa. Le billet resta coincé dans sa chatte. Elle passa ainsi de table en table, et certains joueurs choisissaient de lui mettre leur obole dans la raie des fesses. À la fin on voyait plusieurs billets de banque qui sortaient de son cul et de sa chatte.

Sandrine avait une expression idiote sur le visage. Mona lui pinça le bras.

— Prends pas cet air de gourde, ça va bientôt être ton tour.

La jeune femme la regarda avec un air incrédule. La blonde se tourna vers les deux hommes.

— Vous ne lui avez rien dit ?

Elle se leva brusquement et, la prenant par le bras, entraîna Sandrine suivie des deux compères vers un petit local derrière la scène. Là, elle lui expliqua tout ce qui était convenu et lui dit qu’elle avait juste une demi-heure pour se préparer. Elle poussa une cassette vidéo dans un lecteur sous un petit téléviseur et lui montra le « spectacle » de la fille absente, une vraie revue de peep-show.

Sandrine était tellement abasourdie et choquée qu’elle mit du temps à hurler son refus. Le regard de Mona avait pris une teinte bleutée, celle de la glace.

— Le problème, c’est que tu n’as pas le choix…

Elle dressa un tableau de la situation en quelques mots secs. Elle s’était engagée pour Sandrine. Elle lui dit que si elle faisait marche arrière maintenant, elle risquait, elle Sandrine, d’avoir de sérieux ennuis, peut-être même d’être en partance dès le lendemain pour un cabaret du Moyen-Orient. Les deux hommes connaissaient ce genre d’endroit et savaient qu’elle disait vrai. Ils dirent à la jeune femme que c’était un mauvais moment à passer, mais qu’ils la ramèneraient ensuite. Mona leur fit signe de regagner la salle pendant que leur collègue, anéantie, se laissait préparer. Ils s’installèrent au fond de la salle et attendirent. Au bout d’un moment Mona monta sur la petite estrade et un projecteur bleu s’alluma.

— Messieurs, notre premier spectacle. J’ai le plaisir de vous présenter Sophie, de Paris, à qui il est arrivé bien des malheurs…

Mona avait toujours sa jupe de cuir, et avait mis des bottes qui lui moulaient les mollets. Elle tenait une fine cravache à la main ; elle tira Sandrine par le poignet pour la faire monter sur l’estrade, et là Manuel vérifia une fois de plus son sens de la perversité. Elle avait habillé la jeune femme avec une simple robe de coton fleurie, très courte, qui lui donnait un air de petite fille. Elle avait fait deux tresses avec ses cheveux roux, avait fardé ses joues de deux ronds rouge pâle, et même réussi à lui trouver de grandes chaussettes blanches qui lui montaient jusqu’aux genoux. C’était très réussi.

Sandrine cligna des yeux, elle avait un air totalement abruti, et Mona fit un signe à l’Italien hâbleur pour qu’il enclenche la musique. Une musique techno, au rythme lent, sortit des haut-parleurs. Chaque temps était ponctué d’un claquement de basse, le tempo invitait au balancement. Sandrine jeta un regard éperdu vers Mona, puis elle commença à se déhancher maladroitement, à contretemps de la musique dont le phrasé était pourtant bien simple.

Aucun homme ne la regardait. Le jeu occupait entièrement leur esprit et les filles servaient plutôt de décoration. La blonde décida de pimenter le jeu. Elle grimpa sur l’estrade et passa son bras autour des épaules de Sandrine. Elle s’adressa à la salle.

— Messieurs, vous devriez encourager notre petite Sophie. Elle sort tout juste de son lycée et n’a pas l’habitude de montrer ses fesses à de beaux mâles comme vous. Pourtant moi je sais que c’est une petite coquine qui montre sa culotte à tous les garçons de son école. Et qui aime bien l’enlever quand son prof lui donne des cours particuliers…

Un rire gras fusa et quelques regards se dirigèrent vers l’estrade. Manuel admirait la beauté sauvage de la blonde. Elle était dans son élément ; le cuir noir rehaussait la blancheur de sa peau, et elle tapotait une de ses bottes avec le bout de la cravache. Avec un sourire assassin elle parla à l’oreille de la jeune femme.

— Va falloir nous remuer tout ça maintenant, ils ne sont pas venus pour que tu leur récites les fables de La Fontaine. Quoique, à poil, ça pourrait être rigolo… Je vais te dire ce qu’il faut faire. Ici, c’est pas compliqué, pas besoin de sortir du ballet de l’Opéra. Remue ton cul, et ensuite relève ta robe jusqu’au nombril.

Sandrine commença à accentuer le balancement de ses hanches, mais même ce simple mouvement lui coûtait. Elle essayait de se vider la tête, de se transformer en poupée mécanique sans émotion. Mais c’était peine perdue, et quand elle retroussa le bas de sa robe, elle ne put s’empêcher de rougir violemment. C’était drôle, de loin. Manuel voyait distinctement la rougeur de son cou qui contrastait avec la pâleur des épaules tavelées de taches de rousseur.

Mona lui donna un petit coup de cravache sur les fesses pour qu’elle soit plus entreprenante. Sandrine trouva naturellement ce qu’il fallait faire : elle remua son pubis vers l’avant. La blonde se plaça derrière elle et défit les boutons qui fermaient le devant de la robe de cotonnade. Elle ne portait pas de soutien-gorge, et la poitrine nue se porta en avant. Mona se mit à lui pétrir les seins, bien en évidence sous le projecteur. Elle avait bloqué les reins de Sandrine avec son genou pour que celle-ci reste offerte aux regards. Elle reprit son laïus égrillard.

— Ce que je ne vous ai pas dit, c’est que la petite Sophie a un sacré tempérament. C’est la reine du dortoir dans son lycée… Elle a déjà léché toutes ses copines, notre petite fille sage, elle n’est pas avare de sa langue. C’est une avide des petites fentes de ses voisines de lit, une brouteuse qui ne lasse jamais… Une petite perverse, qui mérite une bonne fessée pour ses cochonneries.

Avec autorité, Mona obligea la jeune femme à se retourner. Elle la força à se pencher en avant, et lui encercla le buste avec son avant-bras. La courte robe se releva à mi-fesses. Elle portait une culotte blanche, judicieusement choisie pour s’intégrer dans le trousseau de l’écolière. Mona repoussa le tissu fleuri sur les reins de la jeune femme, puis elle ramena les côtés de la culotte vers la raie pour dégager le plus possible les fessiers. Sous la lumière crue du projecteur, Manuel remarqua un détail qui ne l’avait pas encore frappé. Les fesses de Sandrine étaient constellées de milliers de fines taches de rousseur qui se distinguaient à peine sur l’épiderme immaculé. Mona tapota le postérieur avec le bout de sa cravache :

— Voilà un cul de petite fille pas sage qui a bien mérité sa punition… En plus, je sais que Mademoiselle aime bien ça, se faire claquer les fesses, qu’elle en a l’habitude. Il faut savoir messieurs que notre petite Sophie se fait régulièrement punir le derrière par son oncle. Un vieil oncle très sévère et qui aime bien lui mettre un peu de plomb dans la cervelle en lui chatouillant le postérieur. Comme il s’est rendu compte qu’elle aimait ça, il n’y va pas de main morte. Car messieurs, ça peut paraître incroyable, mais cette petite perverse aime la fessée. Vous allez voir…

Pour les habitués, il s’agissait d’un scénario un peu convenu. Seuls Manuel et Max goûtaient à sa juste valeur l’idée perverse de la blonde. Sandrine était vraiment cette jeune femme à l’air vertueux, chez qui sommeillaient des désirs troubles qu’elle ne s’avouerait jamais.

Mona bloqua la cravache sous son aisselle et commença à fesser le postérieur de la jeune femme. C’était une vraie fessée, elle y allait de bon cœur et la peau claire qu’elle frappait se teinta rapidement de rose. Sandrine protestait en bougeant les fesses pour essayer d’échapper aux claques mais Mona la tenait fermement par la taille. On voyait qu’elle prenait un vrai plaisir à chauffer le gros derrière de la rousse. Sa voix se fit sonore.

— Mais je vois que notre petite cochonne n’a pas encore compris qu’elle devait se montrer très obéissante… Elle ne sait donc pas encore qui commande ici ?

Elle accentua la force de ses claques et se mit à battre Sandrine à toute volée. Celle-ci se dandinait en tous sens, mais sans réussir à échapper à la main qui la martyrisait. Les coups résonnaient à travers la pièce, et la plupart des joueurs, intrigués, avaient levé le nez de leur partie. La peau du fessier de la rousse prenait maintenant une couleur prune. Mona était en sueur et elle redressa Sandrine face à la salle. Il y avait des traînées de larme sur ses joues.

— Voilà qui lui apprendra, à notre petite polissonne… Qui lui apprendra à penser aux messieurs plutôt que de lécher les moules de ses petites camarades… Car rien ne vaut un homme pour faire plaisir à une femme, n’est-ce pas ? Et je suis sûre que nous allons trouver un vrai gentleman pour lui retirer sa culotte à cette petite vicieuse…

Le petit gros rougeaud se leva et se dirigea vers l’estrade. Il était hilare. Il se campa devant Sandrine.

— Moi, j’aime bien les rousses avec un gros derrière. Je vais te la retirer, moi, ta culotte, et puis la garder en souvenir.

La scène était très basse et il put sans difficulté passer ses doigts dans l’élastique de la culotte blanche et l’abaisser d’un coup jusqu’aux genoux de la jeune femme, qui dut ensuite s’en dégager les chevilles.

Le petit gros plongea le nez dans le sous-vêtement et regarda Sandrine dans les yeux. Il avait un air méchant et vicieux.

— J’aime bien l’odeur des rousses. Et leur goût surtout… tu verras que ma langue, je sais bien m’en servir. À tout à l’heure, ma chérie.

Il jeta un regard entendu à Mona. Celle-ci poussa la jeune femme vers le petit local derrière la scène.

— Va te préparer pour la suite, comme je te l’ai montré tout à l’heure.

Mona vint s’asseoir à côté de Max et Manuel un court moment. Elle posa sa tête contre l’épaule de Manuel, mais il n’y avait rien d’affectueux dans son geste. Du bout de sa langue, il parcourut les traces salées d’une traînée de sueur dans son cou. Elle le caressa à travers son pantalon.

— C’est maintenant que ça va devenir intéressant. Ce que j’ai oublié de dire à votre copine, c’est que la fille qui m’a posé un lapin devait tenir le haut de l’affiche ce soir. Le jeu, c’est fini maintenant. Ceux qui vont rester, c’est juste pour mater. Je vous ai préparé quelque chose d’un peu original, c’est votre rousse qui doit m’inspirer…

Elle regagna les coulisses. Les cartes et l’argent avaient été retirés des tables et Manuel en profita pour aller en griller une à l’air libre. Une bonne moitié des joueurs était partie. Seules quelques Mercedes immatriculées dans le Maghreb restaient dans le parking. Manuel reconnut même une plaque du corps diplomatique. La nuit était déjà avancée et le ciel d’un bleu noir très pur était clouté de myriades d’étoiles. Du mistral qui était tombé, il restait un froid vif et une brise légère qui caressait les aiguilles de pin.

Il n’avait pas pris son blouson et il frissonna. Il avait hâte de voir ce que Mona avait bien pu encore imaginer.

À l’intérieur, les tables avaient été enlevées et on avait groupé les chaises autour du petit podium. Il y avait une dizaine de types autour, déjà passablement éméchés ; la fille aux voiles circulait entre eux pour leur servir à boire et chacun en profitait pour lui tripoter la chatte et les fesses.

Le fauteuil avait été enlevé de la scène et on avait installé à la place un lit en fer avec un matelas douteux. Mona monta sur le podium. Elle était vêtue maintenant d’un smoking, d’une chemise blanche et d’une cravate d’homme. Un trait au crayon noir au-dessus du renflement de ses lèvres imitait une moustache très fine. Ses cheveux étaient enduits de gel et plaqués en arrière pour renforcer son allure masculine. Manuel fut troublé par sa beauté équivoque et la lueur acérée de son regard. Une lumière bleutée nimbait la scène et un petit projecteur, comme une clarté lunaire intense, découpait son visage. Elle fit un geste des mains pour réclamer le silence, et adopta un ton théâtral.

— Messieurs, j’ai une bonne nouvelle à vous annoncer. Notre coquine de Sophie a fini par se ranger des voitures, si j’ose dire. Elle devait en avoir marre de gougnotter à longueur de temps et elle a décidé de se marier. Et devinez qui est l’heureux élu ? Votre servante, ou plutôt devrais-je dire votre serviteur…

Elle se pencha en avant et fit une révérence. Un gros rire parcourut l’assistance.

— Je crois que je mérite des félicitations. Figurez-vous qu’en plus on vient juste de passer devant Monsieur le Maire aujourd’hui et qu’il va falloir que j’accomplisse mon devoir conjugal. C’est notre nuit de noces. Je me doute que la petite garce ne doit plus avoir son berlingot, mais je me dois quand même de consommer ce que j’ai payé.

Un rire gras salua sa réplique et quelqu’un se mit à réclamer « la mariée, la mariée ». En riant et en tapant dans les mains, tout le groupe reprit la formule en chœur. Mona alla chercher l’épouse derrière la scène. Là, Manuel vérifia une fois de plus son sens de la mise en scène. Sandrine était habillée avec un vrai costume de mariée. Elle portait un voile de mousseline blanche, une couronne de fleurs d’oranger, et des gants blancs de dentelle ajourée qui lui montaient jusqu’au-dessus des coudes. La robe était très courte, elle s’arrêtait en haut des cuisses, et des bas de la même couleur que l’ensemble laissaient la chair dénudée avant l’ourlet. Sandrine avait le regard vide d’une poupée de porcelaine. Mona la fit asseoir sur le lit à côté d’elle.

— Eh bien, ma chérie, « enfin seuls »… Tu vas me montrer comme tu es une épouse bien obéissante qui ne pense qu’à gâter son petit mari…

Elle embrassa Sandrine à pleine bouche. La jeune femme n’avait plus aucune volonté et ne cherchait pas à se défendre. Elle laissait la langue de la blonde la fouiller. Dans le même mouvement, Mona avait passé une main sous la jupe et lui caressait les cuisses. Il n’ y avait rien de joué dans ses gestes, elle avait tout le comportement d’un homme qui désire une femme. Elle continua son long baiser en caressant Sandrine sur tout le corps. Plus personne ne bronchait, l’impression de surprendre une scène intime dominait. Elle remonta sa main sous la jupe et lui caressa le pubis. Un petit gémissement échappa à Sandrine et un homme s’exclama : « La salope… ».

Mona se retourna vers le public.

— Allons, allons, ce n’est pas bien de se moquer des premiers émois d’une jeune mariée. Surtout qu’elle va devoir maintenant nous montrer tous ses petits trésors…

Mona dépoitrailla littéralement Sandrine. Elle abaissa le décolleté de la robe sur ses épaules, sortit sans ménagement les seins du soutien-gorge, et les pétrit vulgairement, prenant bien soin d’exhiber les pointes qui avaient doublé de volume. Elle les suça en émettant un bruit mouillé pour exciter l’assistance. Puis elle se redressa et tout en lui tenant les deux seins à pleine main s’adressa au public :

— Je crois qu’il est temps maintenant que Monsieur le mari accomplisse son devoir. C’est comme ça que l’esprit vient aux filles, cette tendre épouse a le feu au cul, elle n’en peut plus de mouiller en attendant le gros bâton qui va la battre…

Tout le monde se demanda alors ce qui allait bien pouvoir se passer. Mona enleva sa veste et sa chemise d’homme, et découvrit un soutien-gorge de cuir noir qui avait du mal à contenir le volume de ses seins. Elle tourna le dos à la salle et défit prestement le large pantalon de smoking. Un mince lacet de cuir lui partageait la croupe et quand elle se retourna, un silence total se fit dans la salle.

Elle était membrée.

D’entre ses cuisses sortait un mandrin noir de fort belle taille, comme une bite à demi en érection. Elle ne faisait pas les choses à moitié. Une splendeur, ce gode, un vrai travail d’artisan, pensa Manuel. Sous la peau de cuir noir qui le recouvrait, on avait reproduit le relief de veines saillantes, et même les plis du prépuce replié. Manuel trouva Mona impressionnante. Les jambes écartées, elle se tenait les deux mains sur les hanches, fière et hautaine. Le soutien-gorge, ses bottes, la bite de cuir dont elle avait saisi la base et qu’elle faisait osciller, tout ce cuir noir était sublimé par la blancheur de sa peau. Sandrine était bouche bée, ne voulant pas, une fois de plus, admettre ce qui allait lui arriver. Mais Mona n’hésita pas. Elle présenta le chibre de cuir devant la bouche de la rousse.

— Suce-le.

La voix rauque de Mona fit frémir Manuel. Mona en rajoutait.

— On suce la bite de son petit mari avant de se la faire mettre. C’est l’usage pour la nuit de noces.

Elle plaqua la tête de Sandrine vers son pubis, et n’eut aucun mal à lui introduire le gode dans la bouche. Presque immédiatement, elle ondula du bassin. Le cylindre de cuir noir entra et ressortit plusieurs fois de la bouche grande ouverte, et devint luisant de salive. Mona caressa la tête de sa victime.

— Ça ira comme ça, c’était surtout pour qu’il soit humide, qu’il glisse bien. C’est ta salive qui va servir à le faire rentrer dans ta chatte, ma chérie.

Elle la fit allonger de côté sur le matelas pisseux et lui fléchit la jambe du dessus. Elle lissa les poils roux pour bien dégager la chatte. C’était le meilleur angle pour exhiber les grosses lèvres qui étaient déjà entrouvertes. Mona s’assit, le bassin tourné vers les hanches de Sandrine, et lui flatta le cul. Elle plaça la tête du gode dans la chair ouverte, et à l’aide de sa main, introduisit la totalité du gland en cuir. Sandrine eut un gémissement sourd et un spectateur ricana. C’était le petit gros. Manuel vit qu’il était congestionné et qu’il se caressait par-dessus son pantalon.

Mona fit osciller le gode de haut en bas, très doucement, pour exciter la rousse. Elle parvint à ses fins et la jeune femme laissa de nouveau échapper un gémissement. Elle avait le visage caché dans ses bras et tout son corps était relâché : elle acceptait son sort.

Cette fois-ci, la blonde assura sa prise sur les hanches et fit un mouvement en avant avec le bassin. Le tube de cuir pénétra dans les chairs molles et Sandrine se mordit l’avant-bras pour ne pas gémir à nouveau. Le plaisir était déjà présent et elle ne pouvait s’en défendre.

Mona commença à la baiser comme un homme, collant son bassin contre le cul de la jeune femme pour que le gode pénètre chaque fois jusqu’à la garde. On voyait les poils blonds de son pubis frotter les fesses de la rouquine.

— Voilà ma chérie, ton petit mari te baise à fond. C’est un mari un peu bizarre, sa bite est noire et il a de gros nichons, mais à notre époque il faut s’attendre à tout. Laisse-toi ouvrir par ce gros tube qui te râpe tout l’intérieur… ça fait un peu mal n’est-ce pas ? Il faut que tu sentes le frottement du cuir, que ça te déchire un peu.

Sandrine n’était pas loin de jouir mais Mona avait ralenti le rythme de sa pénétration et regardait vers les coulisses. Elle paraissait attendre quelque chose. Il y eut un bruit de carreau qu’on casse et deux types montèrent sur la scène. Manuel reconnut l’Italien et le jeune propriétaire des lieux au survêtement blanc. Mais leur tenue avait changé. Ils étaient tous les deux nus, excepté des bottes camarguaises et un perfecto. Leurs queues se balançaient de façon comique lorsqu’ils prirent Mona par les épaules. Ils tenaient un cran d’arrêt factice à la main. Mona prit de nouveau son ton théâtral :

— Mais ma chérie, qu’est-ce qui nous arrive ? Menacés par des voyous pendant notre nuit de noces ? Ils ont l’air vraiment menaçant. C’est bizarre, j’ai l’impression de reconnaître deux de tes anciens copains de lycée…

Elle détacha le gode, remit sa veste et son pantalon, et un des deux hommes l’attacha avec des menottes à un des montants du lit.

L’Italien s’assit à côté de Sandrine sur le lit. Il avait les yeux vitreux et Manuel se dit qu’il avait dû consommer des substances pas très licites. Mais il n’avait pas oublié qu’il avait un rôle à jouer dans le spectacle. Il lécha le cou de Sandrine.

— Alors, sale petite pute, on a oublié les bons vieux copains ? Madame veut se ranger, devenir respectable ? Une vertueuse épouse qui veut faire oublier ses frasques… Il est pourtant pas loin le temps où tu nous suçais dans le bois du lycée. C’est qu’elle y allait de bon cœur, la garce. Il y avait une sacrée file d’attente derrière le bosquet. Il suffisait de quelques cigarettes, et hop ! En avant la pipe… Sans parler du jour où je t’ai vue avec le prof de français. Allongée sur le bureau, la petite pute, les jambes bien écartées, pendant que l’autre lui fourrait son machin dans la chatte. Alors, c’est pas maintenant que tu vas nous jouer les mijaurées…

Il défit sa ceinture, ramena les bras de Sandrine dans son dos, et enroula la lanière de cuir autour. Le jeune des quartiers Nord avait commencé à lui malaxer les seins. L’Italien en rajoutait dans son rôle.

— Alors, Madame la pétasse avait oublié de nous inviter à la cérémonie ? C’est pas très gentil ça, et pas très poli… Mais on va se rattraper… Nous, on est pour le self-service, on aime bien les buffets…

Ils obligèrent la jeune femme à s’agenouiller à leurs pieds.

— Tu vas d’abord nous sucer, ça te rappellera le bon vieux temps. Si je me souviens bien, deux queues à la fois ça ne t’a jamais fait peur.

Les deux mains liées derrière le dos, Sandrine ne pouvait que subir. L’Italien prit son membre à la base et mit le gland contre ses lèvres. Sandrine voulut écarter la tête mais le jeune lui bloqua le crâne.

— Tu vas pas nous faire ta dégoûtée, sinon on peut devenir très méchants…

La jeune femme entrouvrit les lèvres et l’Italien lui appuya sur les joues pour agrandir l’ouverture de sa bouche. Il ne bandait pas, sa verge d’un brun foncé était toute molle.

— Sors ta langue et lèche…

Elle obéit et se mit à polir toute la longueur de la queue en donnant des petits coups de langue. Manuel se dit qu’en deux jours elle avait vraiment fait des progrès. La queue prit du volume et se dressa. Le comparse dut se sentir jaloux. Il se masturbait depuis un moment et il empoigna Sandrine par les cheveux. Il enfourna sa bite d’un coup et elle faillit s’étrangler. Il donna quelques coups de reins violents ; il la tenait toujours par les cheveux pour qu’elle accepte la queue le plus loin possible. Quand il ressortit de sa bouche, l’Italien prit Sandrine par ses poignets attachés et l’obligea à s’agenouiller sur le lit. Il fit attention à ce que le cul de la jeune femme soit bien tourné vers le public. Il l’obligea à écarter les jambes et entreprit de lui masser la vulve. De la salle, on pouvait voir la mouille luisante qui dégorgeait des muqueuses.

Manuel pensa à la honte qui devait écraser la jeune femme. Elle avait les fesses ouvertes, exposées devant une dizaine de mâles en chaleur, et tout le monde pouvait constater que ça l’excitait. L’Italien commençait à trouver le temps long, sa queue palpitait. Il se plaça devant le cul offert et n’eut aucun mal à introduire sa bite jusqu’à la garde dans le con lubrifié. Sandrine ouvrit la bouche en grand, une longue plainte s’en échappa, et le jeune en profita pour y enfourner sa queue. Les deux hommes allaient et venaient maintenant, tranquillement, harmonisant même le rythme de leurs coups de boutoir dans un souci théâtral.

C’était une drôle de cérémonie. Le silence était absolu dans l’assistance, un silence religieux. Manuel regarda le visage des hommes. Tous étaient figés, sous l’emprise d’une tension et d’un désir retenus. Presque imperceptible, on entendait le son des chairs froissées par le mandrin et celui de la succion de la bouche. Sans un mot, les deux hommes éjaculèrent presque de concert. Quand les deux hommes la lâchèrent, Sandrine s’écroula sur le lit. Des filets crémeux s’épanchaient des commissures de ses lèvres et du con béant.

Mona se releva pour conclure la soirée.

— Voilà, Messieurs, ce qui arrive aux petites cochonnes qui sont rattrapées par leur lourd passé. En espérant vous revoir bientôt.

Elle délivra Sandrine de ses liens et l’emmena rapidement avec elle derrière la scène.

Presque tous les joueurs partirent, on entendait les moteurs des puissantes berlines, et les départs en dérapage dans le gravier. Un seul joueur était resté, c’était le petit gros, il devisait avec l’Italien qui, derrière le bar, lui servait un dernier cocktail.

Mona revint dans la salle, vêtue d’un pantalon et d’un blouson de jean et le visage démaquillée.

— La fin de la soirée ? lui demanda Manuel…

— Pas tout à fait… J’ai encore une sorte d’obligation. Tu vois le type là-bas ? Il est bourré de fric, et surtout il a tout un réseau de connaissances qui nous est bien utile pour conserver à cet endroit toute sa discrétion. Il en bave après votre copine… Et ça, je peux pas lui refuser. J’ai prévenu Sandrine, je lui ai surtout dit qu’elle n’avait pas le choix. Votre copine a rien dit. J’ai l’impression qu’elle habite plus sa tête ce soir.

Mona s’était assise sur les genoux de Manuel. Ce dernier se tourna vers Max et remarqua son sourire égrillard. Max prit les devants.

— J’ai jamais été jaloux, j’suis partageur au possible en ce qui concerne les gonzesses. Et puis, « la Cendre », au point où elle en est, autant qu’elle continue à voir du pays… Simplement, j’aurais bien aimé assister au dernier acte du spectacle.

Mona le regarda avec un sourire entendu.

— Ça, c’est pas difficile. Vous serez même aux premières loges.

Elle alla parler brièvement au petit gros qui lui donna une poignée de billets. Il connaissait le chemin et il passa devant eux pour se diriger vers une petite porte au fond de la pièce. C’était un type d’une soixantaine d’années, court sur pattes, la bedaine en avant, avec une petite moustache et un crâne qui brillait de sueur.

Mona conduisit Manuel et Max au niveau inférieur. Il y avait une petite pièce aux murs de béton brut dans laquelle se trouvaient des écrans et une console ; du matériel de vidéo surveillance. Elle alluma les moniteurs et ils renvoyèrent la même image : une pièce tendue de tissu avec un simple lit de fer, un guéridon brinquebalant et un vieux fauteuil Pullman au cuir usé. Une lampe recouverte de perles diffusait une lumière atténuée, et dans un coin, il y avait une douche et un lavabo.

Sandrine était assise au bord du lit, elle avait gardé sa robe de mariée. C’était étrange ; on aurait vraiment dit qu’elle attendait l’époux qui lui était promis. Mona appuya sur un bouton et fit un gros plan du visage inquiet de Sandrine.

Manuel remarqua combien ce visage avait changé en deux jours. Elle avait toujours ces traits fins et distingués mais sans plus rien de hautain. Ses yeux étaient cernés, sa bouche avachie, et elle ne se départissait plus d’une expression d’adolescente un peu bécasse.

La porte s’ouvrit et le petit gros apparut sur l’écran. Sandrine eut un sursaut de dégoût en le voyant. Il arborait à nouveau cet air hilare et content de lui. Il referma la porte et retira sa veste.

— J’espère que tu es heureuse que ce soit moi l’élu… Ça se voit pas beaucoup pourtant. Mais il faut peut-être que je fasse ma cour à la mariée…

Il s’assit à côté de la jeune femme et tenta de l’embrasser. Sandrine le repoussa violemment avec les deux bras et l’expression de l’homme changea. Une violence froide émana de sa personne. Il la gifla et l’attrapa par les cheveux pour lui basculer la tête en arrière.

— Ne t’avise jamais de refaire ça… Tu crois que tu vas nous jouer la fière après t’être fait éclabousser de foutre par les deux autres ? J’espère que tu t’es lavée au moins, j’ai pas envie de renifler le parfum de leurs bites… Maintenant, tu vas m’embrasser comme une bonne petite épouse…

La tenant par les cheveux il l’embrassa brusquement sur la bouche. Mona fit un gros plan sur les deux visages et on distinguait nettement la langue épaisse du type qui frétillait de façon obscène. Il fit durer le plaisir, voulant s’assurer de la soumission de sa proie. Il lui redressa la tête.

— Maintenant, fais voir tes nichons…

Il sortit les seins du décolleté sans aucune précaution et les tritura en tirant sur les bouts comme s’il s’était agi d’une vulgaire marchandise.

— Tu as raison de te soumettre, tu n’en tireras que des avantages… Maintenant j’ai envie de voir ta chatte. Tu as remis une culotte depuis tout à l’heure ?

Le visage de Sandrine était cramoisi et elle éluda la question. Il la fit se lever et l’obligea à retrousser la robe de mariée devant lui. Elle était nue dessous et il ricana.

— Ma petite épouse a le feu au derrière, elle est tellement pressée de se faire tâter la moule qu’elle est venue à son mariage sans sa culotte. Retrousse-toi jusqu’au ventre et laisse-moi la sentir…

Plus encore que les attouchements, la vulgarité de son tourmenteur anéantissait la jeune femme. Son humiliation était à son comble quand il plongea le nez dans le buisson de cuivre roux et qu’il renifla avec des bruits porcins.

— C’est vrai ce qu’on dit, que les rousses ont une odeur un peu forte… Surtout ne change rien, et ne mets pas tous ces produits… On vit une époque de zombie, on fait la chasse aux odeurs maintenant… c’est une connerie. Rien ne vaut une bonne odeur de marée montante pour m’exciter. Mais l’odeur du grand large, ça suffit pas… J’aime bien aussi me faire de temps en temps un plateau de fruits de mer. Viens un peu par ici…

L’homme l’obligea à s’asseoir sur le guéridon et à y poser les pieds, jambes ouvertes. Sandrine s’appuya les deux mains en arrière sur le rebord du petit meuble. Sa chatte était comme à l’étal, offerte, ouverte dans un fouillis de poils cuivrés aux reflets d’or. Elle ne pouvait faire autrement que de garder cette position, et elle donnait l’impression d’une obscénité volontaire, ouvrant les jambes pour exciter le mâle.

Le petit gros se mit à genoux entre ses cuisses et tâta du plat de la main la fente béante.

— Tu as l’air d’avoir honte de me montrer tout ça, tu devrais pas. C’est bien d’offrir toute sa viande… Ose dire que tu n’as pas envie que le boucher s’en occupe pour l’attendrir ? Moi, je suis un boucher qui aime bien ce qu’il achète, surtout les bas morceaux…

Il posa ses mains à plat sur les cuisses blanches et enfouit son visage dans la broussaille de poils. La peau tendre et lisse de l’aine l’attira. Des petites piqûres jaune pâle, infimes taches de rousseur, constellaient la peau sous le roux des poils. Il mordilla doucement cette peau délicate, la prenant entre ses dents et tirant un peu dessus. Le visage de Sandrine se détendit, c’était bon ; l’homme la regarda. On sentait qu’il avait envie de prendre son temps, de lui montrer que s’il le voulait, il pourrait la faire jouir.

Il se mit alors à la lécher de bas en haut, consciencieusement. Il étalait sa langue autant qu’il le pouvait, lapant sans vergogne, comme un animal. De temps à autre, il relevait la tête pour regarder Sandrine avec un air de défi.

— Tu penses que tu vas pouvoir me résister ? Je voudrais bien voir ça… Tu te dis même peut-être que je suis vieux, pas très ragoûtant, et même franchement dégueulasse… Que tu es jeune et belle et que tu mérites mieux que ce qui t’arrive. Sauf que tu es une pute et que j’ai acheté ton cul. Je peux donc m’en servir à ma guise. Je n’ai pas rencontré une seule femme qui n’aimait pas qu’on la lèche comme je te le fais… Même les plus fières, elles peuvent pas s’empêcher de mouiller.

Il laissa couler un long filet de salive dans la chatte ouverte puis massa vigoureusement les chairs mouillées. On entendit distinctement le clapotis que faisait la chatte brutalisée. Sandrine émit un gémissement aigu. Elle ondula du bassin. L’homme triompha.

— Ah tu vois, je te l’avais bien dit petite garce…

Il lui enfonça sa langue au plus profond du con et Sandrine gémit à nouveau, plus fort. Il avait repéré le renflement du clitoris et, vicieusement, il le dépiauta avec le pouce et l’index. Sandrine se cabra, donna une vraie ruade du cul. Pour assurer sa domination, il donna des coups de langue répétés, avec la pointe, sur le derme à vif. Sandrine cria, les mouvements de son bassin partirent dans tous les sens, et l’homme lui bloqua les hanches pour l’obliger à subir ce qu’il lui faisait. Elle ne fut pas longue à jouir, hoquetant de sanglots, libérant dans la bouche du vieux un fluide laiteux.

Le petit gros se redressa et s’essuya sur le revers de sa veste. Il avait les yeux qui brillaient d’une joie sadique.

— Si je m’attendais à ce que tu viennes aussi vite… Alors c’est ça qui te fait jouir, faire la pute avec le premier dégueulasse venu. Quelle salope tu fais, quand même… Si j’avais le temps, je te mettrais bien au turf… Tu serais une sacrée bonne gagneuse… Au boulot maintenant, suce-moi un peu.

Il la fit descendre du guéridon et la plaça à genoux entre ses jambes. Il sortit son membre congestionné. Il avait une bite assez courte mais très épaisse, avec un gland violacé. Au grand étonnement de Manuel qui suivait la scène sur l’écran, Sandrine ne fit aucune difficulté pour le prendre en bouche. Elle sortit sa langue et donna des petits coups sur la peau satinée du gland. L’homme laissa échapper un gémissement de satisfaction et mit les deux mains sur les tempes de sa fellatrice. Avec un petit coup de reins, il s’enfonça dans la bouche accueillante.

Mona régla le zoom de la caméra sur la bouche de la rousse. On voyait que Sandrine s’appliquait, creusant les joues, pompant avec méthode le dard du petit gros.

Manuel réalisa : Sandrine avait trouvé son maître. Il avait fallu qu’elle vienne ici, dans le sous-sol crasseux d’une boîte clandestine, vendue à un type répugnant, pour qu’elle accepte enfin le désir d’avilissement qu’elle avait au plus profond d’elle-même. Les entrailles de la Terre… C’était peut-être ça, elle avait eu besoin de cette cave pour franchir le deuxième cercle de l’enfer. L’homme se dégagea de la bouche vorace.

— Arrête un peu, espèce de petite goulue… Tu vas me faire venir trop vite. J’aime bien quand ça dure. Tiens, mets-toi sur le fauteuil, je vais te prendre en levrette.

À l’air étonné de Sandrine, il comprit qu’elle ne connaissait pas l’expression. Cette naïveté l’étonna chez celle qu’il prenait pour une professionnelle.

— C’est pas compliqué, tu vas te mettre à genoux le dos vers moi, le cul bien présenté pour que je t’enfile.

Sandrine obéit immédiatement et se plaça comme son maître le désirait.

— Ouvre-toi plus, que je voie bien ta chatte… Parfait… Cambre encore, ça fait ressortir ton gros cul et ça m’excite…

Il enfila sa queue d’un seul coup dans le con écarquillé et trempé. Il eut tout de suite un déhanchement violent, la pistonnant avec brutalité : il voulait qu’elle jouisse encore une fois, soumise à lui. De temps à autre, il lui claquait les fesses pour qu’elle accentue les mouvements de son cul. Sandrine se déchaîna, toute défense levée. Elle jouit en même temps que l’homme en poussant des cris rauques.

Tandis que son maître d’un soir, dégrisé, s’essuyait la queue avec un Kleenex avant de se reboutonner, elle glissa au pied du fauteuil, repue.

L’homme avait maintenant un air distant. Sandrine était à ses pieds, souillée dans la robe de mariée. Il sortit un billet de son portefeuille et le laissa glisser sur la poitrine de la jeune femme.

— Tiens, tu as bien mérité un petit pourliche. En tout cas, compte sur moi pour t’envoyer du monde. T’es vraiment un bon coup.

CHAPITRE VII

Ils avaient dû quitter Marseille dès le lendemain, enrôlés par le tableau de service d’un train de nuit qui partait dans la soirée pour Rome.

Le midi, Mona avait donné rendez-vous à Manuel dans un petit restaurant des Goudes qui servait des rougets grillés au fenouil, cuits devant eux sur la terrasse au pied de laquelle venait mugir le ressac, et arrosé d’un blanc de Cassis d’une couleur fauve.

Ils s’étaient promenés sur le chemin des douaniers, minuscule corniche de roche blanche polie par le vent et la mer, tous les deux grisés par les rafales d’un mistral agressif qui mettait les nerfs à vif.

Peu de paroles échangées, presque rien même. Mona paraissait gouvernée seulement par l’emprise du moment, vivant les situations à l’instant où elles se présentaient sans s’investir affectivement. Elle prit plaisir à marcher avec lui dans le vent comme elle s’était amusée à révéler la face d’ombre de Sandrine, mais ça s’arrêtait là.

Elle ne l’avait pas embrassé.

Ça lui faisait drôle à Manuel de retrouver maintenant le microcosme de la rame et de ses passagers, et son rôle de gendarme urbain. Il faisait ça bien, renseignant les vieilles dames sur les correspondances et souriant aux enfants en les interrogeant sur leurs lectures. Son univers était ainsi désormais, très éclectique en somme. L’image délectable de la veille, Sandrine livrée comme esclave sexuelle à un vieux dégueulasse, était une pièce nouvelle qui s’intégrait dans le puzzle de son paysage mental.

Le plus étonnant, c’est qu’elle avait repris son rôle avec le plus grand sérieux. Peut-être même était-elle plus amène avec les passagers. Par flashes, Manuel revoyait sa chatte violée par le gode de cuir, et les mouvements amples et souples de Mona lorsqu’elle l’avait baisée au plus profond. Sandrine avait changé, c’était évident. Manuel trouvait que sa démarche était différente, elle laissait maintenant sa croupe prendre toute l’amplitude de son mouvement, lascive et féline à la fois.

Plusieurs fois depuis leur départ de la gare Saint-Charles, Max l’avait entraînée dans les couchettes vides pour que rapidement elle lui pompe le dard, entre deux services de restauration qu’il devait parallèlement effectuer. Elle ne protestait pas, et même y mettait un certain entrain. Pressé, il défaisait sa braguette et dans le même mouvement plaçait avec nervosité Sandrine à genoux entre ses jambes. Elle avait déjà la bouche ouverte… Elle le suçait deux-trois minutes, juste pour qu’il ait l’impression d’entretenir une érection permanente. Il fallait faire vite, mais il attendait le prochain changement de service pendant lequel il pourrait prendre un peu plus de temps et enfin lui décharger dans la bouche.

Le train longeait le littoral, par un magnifique viaduc qui passait au-dessus du port marchand de Gênes. La mer était d’un bleu cobalt et les cargos au repos avaient l’air de baleines échouées.

Dans le couloir, Manuel rencontra Max qui affichait un air repu et satisfait. Il avait dû enfin pouvoir soulager son trop-plein permanent dans la bouche de Sandrine. Le train était presque vide, c’est au retour de Rome vers Paris qu’il se remplirait de voyageurs, et ils allèrent se faire servir un apéritif transalpin, rouge et amer, par la petite stagiaire du wagon-bar. Tous les deux savaient que leur périple tirait à sa fin mais que rien ne pourrait être tout à fait comme avant. Manuel demanda à son copain ce qu’il allait faire maintenant avec Sandrine.

— J’ai toujours cru au point de non-retour, lui répondit Max. En tout cas, moi, je l’ai vécu. Tu te souviens de l’Anglaise dont j’étais amoureux ? Je crois que je n’ai plus jamais revu de fille comme elle. Des yeux bleu-gris, des yeux d’eau de source, une peau qui paraissait en permanence baigner dans le lait… C’est elle qui m’a largué, et j’ai pas dessoûlé pendant trois mois. Mais après j’ai compris ; si tu cherches l’intense, il faut que tu acceptes la blessure, et plus exactement tu dois toujours être entre les deux. « La Cendre », elle ne reviendra plus en arrière. Elle a franchi une ligne pour laquelle il n’y a pas de retour prévu. Et c’est moi, maintenant, le garde-frontière… D’ailleurs dans deux jours, on sera ensemble sur le Paris-Florence. J’ai quelques vieux amis là-bas. Et figure-toi qu’ils aiment bien la chair fraîche…

Pour la première fois depuis son départ, Manuel eut envie d’appeler sa femme. Il repensait à l’image de ses fesses offertes au-dessus du lavabo, violentées dans les nuages de vapeur de la salle de bains. Il avait de nouveau envie de son cul énorme.

Sa cabine était munie d’un téléphone radio et il l’appela. Elle avait commencé sa journée très tôt et était chez eux. Il l’informa de son retour. Mais c’était surtout d’autre chose qu’il voulait lui parler.

— Tu te souviens de ce que je t’ai dit avant de partir ? Qu’en rentrant j’allais bien m’occuper de ton cul ?

La voix de Solange dérapa au téléphone, elle lui dit qu’elle ne voulait pas qu’il lui parle comme ça de son corps, mais Manuel sentit que le ton n’y était pas, qu’elle attendait qu’il continue à lui parler de cette façon.

— Pourquoi tu es gênée par ces mots ? C’est ce que je préfère en toi, ton gros cul, c’est même pour ça que je me suis marié avec toi, pour qu’il m’appartienne. Alors tu ne vas pas encore une fois jouer les oies blanches. Et puis, il ne faut pas avoir honte de son patrimoine… Tu as aimé ce que je lui ai fait avant de partir, non ? Je peux te dire que lui en tout cas il a aimé… Si tu avais pu voir comme il était ouvert et comme il bougeait… Il doit m’attendre, en ce moment, n’est-ce pas ? Ose dire le contraire… Attendre que je m’occupe bien de lui, que je l’ouvre… Tu sais, il suffit de mettre le tranchant de la main bien dans la raie, sur toute la longueur, et d’appuyer un peu. Ça s’ouvre comme un fruit mûr. Mais tu préfères peut-être que j’y mette la bouche. Oui, la bouche, et une bonne langue dans le trou… C’est plus la peine que tu fasses semblant de protester, tu aimes ces mots, je le sais… Mets ta main sous ta jupe et fourre-la dans ta culotte pendant que je continue à te parler… C’est ça, branle-toi… Je ne t’ai jamais parlé comme ça ? Mais ce n’est que le début ma chérie, tu n’as encore rien vu ni entendu… Et tu vas aimer ça. Mets-toi un doigt dans le cul maintenant et pense que c’est le mien… Je vais trop loin ? Peut-être, mais pour l’instant c’est ton doigt qui doit aller loin, jusqu’à la dernière phalange… Visse-le bien et remue-le maintenant… Tu sais ce que je mettrai à la place de ton doigt à mon retour…

Il y eut comme une plainte haletante au bout du fil : sanglot ou jappement de plaisir, Manuel ne put savoir car Solange avait raccroché brutalement. Il savait en tout cas qu’il allait parvenir à la conduire là où il le souhaitait, au centre d’un cercle de tourments qu’elle ne soupçonnait pas encore, mais de tourments qu’elle apprendrait à goûter. Cette partition, souvent rabâchée, entre les hommes à la recherche d’un plaisir brutal et les femmes avides de sentiment, était de la foutaise. Beaucoup de femmes aimaient qu’on leur parle vulgairement et qu’on brutalise avec habilité leur cul, mais hésitaient à réaliser leurs fantasmes. Solange était de celles-là. Persuadée qu’il fallait être en tout point correct et policé dans la vie, même au pieu. Elle était en train de changer, et il allait s’employer à accélérer sa mue.

De toute évidence, un désir de plaisir sale sommeillait en elle, et il s’arrangerait pour que le réveil soit brutal.

Il refit le numéro et sa voix se fit autoritaire.

— Il ne me semble pas t’avoir dit que notre conversation était terminée. J’ai l’impression qu’il va falloir que tu apprennes à obéir, et même que tu apprennes vite… je serai chez nous demain soir. Quand tu viendras m’ouvrir, il faudra que tu sois nue. Comment ? Mais oui, tu as bien compris, à poil, complètement à poil. Et tu as intérêt à être souriante pour m’accueillir…

Cette fois, c’est lui qui raccrocha. Le désarroi de sa femme était palpable au bout du fil, mais il savait qu’elle obéirait. Il fit le numéro que lui avait laissé Mona. Comme si elle attendait son coup de fil, elle décrocha immédiatement. Il lui fixa rendez-vous pour le lendemain au Train Bleu, gare de Lyon. Il l’invitait à passer un week-end chez lui, et il lui présenterait Solange. Malgré l’éloignement, il devina le sourire cruel de Mona et l’éclat métallique de son regard. Il lui précisa, mais était-ce bien utile, de ne pas oublier son gode de cuir.

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — JOUIR, DIT-ELLE / SYLVESTRE MICHARD

A00340 — LES VEUVES VICIEUSES / CARLO VIVARI

A00341 — LES COPINES COQUINES / ANNE ONYME

A00342 — LA CROISIÈRE LUBRIQUE / PATRICK SAINT-JUST

A00343 — LES MAJORDOMES DU SEXE / PATRICK SAINT-JUST

A00344 — LES MÉMOIRES D’UN VOYEUR / VESPER GALORE

A00345 — LUBRIQUE PAPA NOËL / FRÉDÉRIC MANCINI

A00346 — LA LUXURE / DORGEVAL

A00347 — AMUSEMENTS CONCUPISCENTS / ALAIN SIVAL

A00348 — GARDE DE NUIT / JEAN D’AIGUES

A00349 — EXHIBITIONS À L’ANGLAISE / FRÉDÉRIC MANCINI

A00350 — LA FEMME DU CAMIONNEUR / JACKY BRUGES

A00351 — LE DRESSAGE DE LA BARONNE / PAUL DUVALIER

A00352 — FILLES BRÛLANTES SUR PAPIER GLACÉ / JEAN D’AIGUES

A00353 — LES PERVERSIONS DE SANDRINE / FRANK LAMIA

A00354 — TENDRE BÉTAIL / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00355 — CHAUDE LOLITA / ORIANNE GUELLEC

A00356 — ALICE AU PENSIONNAT / FÉLIX NAVARRIN

A00357 — UNE FAMILLE DÉLURÉE / BERLIB

A00358 — LA VENDEUSE PERVERSE / CHRISTIAN DEFORT

A00359 — LES CAMPEUSES LUBRIQUES / SAM PARKER

A00360 — L’EMPLOYÉE DE MAISON / WILLIAM K. RHETT

A00361 — MES CHÈRES TANTES ET LEURS COPINES / JEAN VIAU

A00362 — LES SOUMISSIONS DE SABINE / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00363 — LA POUPÉE DU CAPITAINE / GIL DEBRISAC

A00364 — LES DÉBAUCHES SADIQUES D’ORNELLA / JACKY BRUGES

A00365 — NUES SOUS LEURS FOURRURES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00366 — UNE ÉPOUSE TRÈS SOUMISE / ALAIN SIVAL

A00367 — LA FEMME EN JAUNE / LOLA BAUER

A00368 — DÉBAUCHES CONJUGALES / ALAIN SIVAL

A00369 — L’ÉPOUSE SANS CULOTTE / HERVÉ GRATIANO

A00370 — LES DÉBAUCHES DE LA COMPTABLE / DORGEVAL

A00372 — CUISANTS PLAISIRS / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00373 — EPICERIE DE NUIT / PATRICE MORCET

A00374 — LES DÉLICIEUSES VENGEANCES D’UN MARI TROMPÉ / ALAIN SIVAL

A00375 — L’EDUCATION DE MARIE-PAULE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00376 — ISABELLE LA DODUE / CHRISTIAN DEFORT

A00377 — LE JOUET / K. RHETT

A00378 — HOMME DE COMPAGNIE POUR FEMMES SEULES / CARLO VIVARI

A00379 — LA COIFFEUSE PERVERSE / CLAUDE GRINI

A00380 — CHANTAGES SEXUELS / JACKY BRUGES

A00381 — L’ESPRIT DE FAMILLE / JEAN VIAU

A00382 — TRIOS SEXUELS / CARLO VIVARI

A00383 — LA TRANSFORMATION / CHRISTIAN DEFORT

A00384 — MADAME ET SON POUPON / CATHY GRIMALDI

A00385 — ÉCHANGES COQUINS / ALAIN SIVAL

A00386 — LA COMMANDANTE / CARLO VIVARI

A00387 — LE CHIEN À DEUX PATTES / XAVIER CHATILLEZ

A00388 — AU BORD DE LA PISCINE / BERNARD MARGERIDE

A00389 — DÉBAUCHES FAMILIALES / JEAN VIAU

A00390 — UN COUPLE PERVERS / GILBERT D’Y

A00391 — LA PROPRIÉTAIRE SADIQUE / GILLES DE SAINT-AVIT

A00392 — MADAME ET SES POUPÉES / CATHY GRIMALDI

A00393 — UNE BLONDE PAS COMMES LES AUTRES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00394 — ATTEINTE À LA PUDEUR / BERNARD MARGERIDE

A00395 — L’HÔTEL LUBRIQUE / CLAUDE GRINI

A00396 — CHAMPAGNE ET CAVIAR / ETIENNE ARSENAL

A00397 — M’OFFRIRAS-TU ENCORE ? / VINCENT RIEUSSEC

A00398 — LES VENGEANCES D’UN EMPLOYÉ DE BUREAU / TC D’ARRE

A00399 — LE DORTOIR / JEAN VIAU

A00400 — LA DOUBLE VIE DE MATHILDA / CHRISTIAN DEFORT

A00401 — INITIATION D’UNE OIE BLANCHE / WILLIAM K. RHETT

A00402 — LE VICE AU CORPS / CORNÉLIUS

A00403 — PROMOTION CANAPÉ / ALAIN SIVAL

A00404 — LES FOLIES DU HARAS / CARLO VIVARI

A00405 — LES FANTASMES DE LA DUCHESSE / PAUL DUVALIER

A00406 — LA RÉPÉTITRICE / CHRISTIAN DEFORT

A00407 — SEX ADDICTS / PATRICK SAINT-JUST

A00408 — LES PLAISIRS D’UN VOYEUR / MICHEL GRAL

A00409 — ENTRETIENS D’EMBAUCHE / JEAN VIAU

A00410 — ELLE CHASSE LA NUIT / CHRISTIAN DEFORT

A00411 — COÏTS DANS LES PRÉS / NINA MARIGNY

A00412 — VICIEUSE VANESSA / GREG NÉRYST

A00413 — MESSAGES SEXUELS / FRÉDÉRIC MANCINI

A00414 — UN ESCLAVE TRÈS SOUMIS / SOFIA AZURIA

A00415 — DROIT DE CUISSAGE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00416 — LES DESSOUS CHICS / CHRISTIAN DEFORT

A00417 — LA CARAVANE DU SEXE / PIERRE DE SAINT-MARTIN

A00418 — LE PALAIS DES MILLE ORGASMES / GREG NERYST

A00419 — SEXOTHÉRAPIE / TÉHEL

A00420 — EXHIBITIONS / RICHARD LECORRE

A00421 — COQUINES CHINOISES / PATRICK SAINT-JUST

A00422 — AMUSE-TOI BIEN / ALAIN RIEUSSEC

A00423 — L’ANNEAU DU VICE / FÉLICIEN CARRO

A00424 — SERVITUDES VOLONTAIRES / SIMON MARTIAL

A00425 — PERVERSES PATIENTES / ALAIN BARRIOL

A00426 — ROBES DE MARIÉE / ALAIN RIEUSSEC

A00427 — JEUNESSES DISSOLUES / ALAIN BARRIOL

A00428 — L’INITIATION DE LA MARQUISE / PAUL DUVALIER

A00429 — TURPITUDES PROVINCIALES / BERNARD MARGERIDE

A00430 — L’ANTRE DU VICE / ALEXIS

A00431 — ISABELLE LA GYNÉCO / ALMO

A00432 — LA BELLE-MÈRE PERVERSE / CLAÙDIO VERDI

A00433 — INITIATION D’UN JEUNE VACANCIÈRE / MICHEL BAZIN

A00434 — LA FEMME DU NOTAIRE / MICHEL BAZIN

A00435 — LES APPRENTIS DU VICE / ALAIN BARRIOL

A00436 — DES COURS TRÈS PARTICULIERS / GILLES DE SAINT-AVIT

A00437 — VICIEUSE / CORNELIUS

A00438 — HISTOIRE DE FAMILLE / CHARLES DE MANDEVILLE

A00439 — L'ÉDUCATION D'AMANDINE / NICOLAS STOECKLIN

A00440 — L'AMOUR AU BUREAU / RÉMY CHARNAT

A00441 — COMMERCE CHARNEL / PATRICK SAINT-JUST

A00442 — TURPITUDES AFRICAINES / ALAIN BARRIOL

A00443 — JEUX DE VILAINES FILLES / RENAUD BRAQUE

A00444 — LA BOURGEOISE PERVERSE / PAUL DUVALIER

A00445 — LES MAUVAIS CHEMINS DU DÉSIR / CARLO VIVARI

A00446 — LES MALHEURS DE VIRGINIE / JEAN PRÉVOT

A00447 — CANICULE / BERNARD MARGERIDE

A00448 — VICIEUSE BOURGEOISE / CAROL V.

A00449 — NAÎVEMENT VICIEUSE / ROSELYNE PARNY

A00450 — INFIRMIÈRE DE NUIT / ALAIN GRIMM

A00451 — SERVICES À DOMICILE / GILBERT D'Y

A00452 — LE SALON D’ESTHÉTIQUE / YASMINE NORAC

A00453 — GYMNASTIQUE COCHONNE / PIERRE O’NAVARAC

A00454 — LA SERVANTE ASSERVIE / RÉMY CHARNAT

A00455 — LES PLAISIRS DE L’ADULTÈRE / MARCEL HARDENT

A00456 — LE PORNOGRAPHE ET SES MODÈLES / GIL ADEBRISAC

A00457 — UNE VILAINE FILLE / CHRISTIAN DEFORT

A00458 — LES CAVALIÈRES COCHONNES / ÉTIENNE ARSENAL

A00459 — MOITEURS CHARNELLES / VESPER GALORE

A00460 — ENRÔLÉE DE FORCE / ALMO

A00461 — AUX PLAISIRS DES DAMES / CHRISTIAN DEFORT

A00462 — PLAISIRS INTERDITS / JEAN IKARIS

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2047-2

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1685-7

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com